

Los bravos pilotos nacionales derribaron dos trimotores y dos cazas enemigos, en el día de ayer

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 7 de diciembre de 1936.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Sector de Belchite. -- El enemigo intentó llevar a cabo un ataque que fué rechazado, recogiendo, nuestras fuerzas, ocho ametralladoras, cincuenta fusiles, material, efectos y numerosos muertos.

Sexta división. -- En los frentes de Logroño, Palencia y Villarcayo, sin novedad. Se han presentado ocho soldados y diez paisanos.

En Mondragón, fuego de fusil y de cañón. En Orduña tiroteo y mal tiempo.

Séptima división. -- Sector norte y sur sin novedad.

Octava división. -- En el frente de León sin novedad.

Asturias. -- Ligero cañoneo por ambas partes, sin consecuencias.

División de Soria. -- Sector de Sigüenza. -- Sin novedad.

Somosierra. -- Ligero tiroteo.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el aire han sido derribados dos aviones enemigos de bombardeo, uno en Sevilla y otro en Talavera, así como dos cazas, en el frente de Madrid.

Comunicado oficial número 131 del Ejército del Norte

Situación general hasta las veintidós horas del día 7 de diciembre de 1936.

La actividad del enemigo en la jornada de hoy señala tiroteo y fuego de cañón en el frente norte desde Mondragón a Villarcayo, sexta división; ligero tiroteo en el sector de Somosierra y división de Soria y cañoneo en Oviedo, Asturias, sin consecuencias.

En el frente aragonés, sector de Belchite, ha presionado con alguna intensidad siendo combatido y rechazado, apoderándose de ocho ametralladoras, cincuenta fusiles y material diverso; sus bajas han sido numerosas. Se han pasado a nuestras fuerzas, en el día de hoy, un guardia civil, con su armamento, en el Alto de León, Guadarrama, y ocho soldados y diez paisanos, en el sector de Villarcayo, Burgos, sexta división.

En los restantes frentes sin novedad.

La situación continúa sin modificación.

Se confirma el complot contra la F. A. I y los extranjeros en Cataluña

NOTICIA COMUNICADA POR LA SECRETARIA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

De París comunican que ha tenido plena confirmación que se preparaba en Cataluña, un complot contra los anarquistas, por los elementos del Estat Catalá.

La reacción de los comunistas y anarquistas han dado lugar a muchas detenciones, entre ellas la del secretario general del Estat Catalá, Torres Pícar.

Muchos elementos del Estat Catalá, han huido a Francia, incluso con armas, siendo los primeros en huir, los que estaban prestando servicio de vigilancia en la frontera.

Cada día, es más patente la discordia entre los separatistas y los comunistas y anarquistas, y la plaga de judíos alemanes ha invadido y acaparado todos los puestos de mando y de control, apoyando los actos de violencia, cuando no lo ejecuta por medio de sus pistoleros.

Otro de los detenidos por el complot del Estat Catalá es el jefe de policía Rodet, al cual se atribuye la principal dirección del complot contra la Federación Anarquista Ibérica y los dirigentes extranjeros.

Esta serie de detenciones y este recrudecimiento del terror, han originado grandes protestas en Cataluña, que han de traducirse en un desastre económico.

La maniobra de los comunistas judíos es bien clara.

Ahora se sirven de la Federación Anarquista Ibérica y de otros pistoleros para asesinar a cuantos les estorban, que no son solos las personas que ellos consideran de derechas, sino también a los separatistas y, luego, asesinarán a los mismos elementos de la F. A. I.

Este es el plan estratégico de los comunistas judíos.

Es la suerte que les espera a los anarquistas catalanes. Ser ahora instrumentos y luego víctimas de los comunistas extranjeros.

EN EL SECTOR ARAGONES SE CASTIGO DURAMENTE A LOS ROJOS Y EN LOS DEMAS FRENTES HUBO RELATIVA CALMA. - LA PRENSA Y LAS RADIOS ROJAS TEMEN QUE EN EL DIA DE HOY, LA INMACULADA, PATRONA DE LA INFANTERIA ESPAÑOLA, SE DESENCADENE EL ATAQUE GENERAL SOBRE MADRID. - PARECE QUE AZAÑA HA HUIDO, PUES NO SE ENCUENTRA NI EN BARCELONA NI EN VALENCIA. - COMPANYS ESTA PRISIONERO DE LOS ANARQUISTAS. - SE CONFIRMA EL COMLOT CONTRA LA F. A. I. EN BARCELONA

Habla Salamanca

(INFORMACION DE PRENSA FACILITADA POR LA SECRETARIA DE PRENSA Y PROPAGANDA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO)

CONSEJOS A LOS BUENOS CIUDADANOS

Recordamos nuestro aviso a los buenos ciudadanos, contra el espionaje rojo y los traidores.

No habléis de cosas de la guerra con persona a la que no conozcáis o con la que no tengáis confianza.

Cuando un desconocido te habla de la guerra dándote noticias falsas, de algún hecho desagradable, lo primero que debes hacer es pensar que es un espía y si no lo es puede ser un traidor y cuando menos es un mal español.

Denúnciale a las autoridades y si no lo haces habrás cometido tú mismo un delito contra la noble causa que defendemos.

DESMENTIDO A LAS AGENCIAS REUTER Y UNITED PRESS

Desmentimos rotundamente la noticia circulada por las Agencias Reuter y United Press en la que se decía que habían desembarcado en Algeciras dos mil quinientos "camisas negras".

No han desembarcado ni en Algeciras ni en ningún puerto de la zona liberada.

EN MADRID ESTAN ANGUSTIADOS

La radio madrileña no ha dejado durante todo el día de hoy de hacer llamamientos a las milicias y dar notas y bandos.

En uno de estos se dispone que queda suprimida la calefacción excepto en los Hospitales y se hace a los porteros dueños y responsables de las existencias de carbón que hubiere.

Una nota radiada hoy llamaba al primer batallón "Margarita Nelken", para que se presentasen mañana en su cuartel para cobrar los haberes y añadía el locutor que los que no se presenten dejarán de pertenecer al mismo.

Lo que no dirán es cuántos dejan de pertenecer a ese batallón.

UNA INDIRECTA A CATALUÑA

El diario marxista de Madrid "Juventud", según se ha leído por Unión Radio, pide ayuda a las provincias rojas para defender a Madrid. Dice en uno de sus párrafos: "No aludimos a nadie, pero todos tienen que reaccionar a la ofensiva".

Como se ve la alusión es para Cataluña, que ya no manda refuerzos al frente madrileño, pues saben muy bien los catalanes que pronto esas fuerzas las van a necesitar para ellos mismos.

Yo consignar como un éxito que 37 aviones rojos se encuentran con 14 nuestros y regresen los suyos sin novedad.

El parte del ministerio de Marina, radiado hoy por Unión Radio decía lo siguiente:

"Cuando los aviones republicanos, en una escuadrilla compuesta de veintitrés trimotores y catorce cazas, salieron para realizar diversos objetivos, encomendados por el Mando, encontraron sobre Madrid 14 Junkers de reconocimiento enemigos. Nuestros aparatos regresaron, no obstante, sin novedad, a sus bases."

¿Cómo estarán las cosas en Madrid que encontrándose treinta y siete aviones enemigos con catorce nuestros se dan por muy satisfechos de que sus aparatos regresen a sus bases sin novedad!

En otro lugar del mismo parte se habla también de cosas

de aviación y dicen que más de veinte aviones marxistas persiguieron a una escuadrilla de aviación española y que la pusieron en fuga.

Dicen que cogieron a uno de nuestros aviadores que se vio precisado a tomar tierra en sus líneas, lo cual es absolutamente falso.

LOS ROJOS TEMEN UNA OFENSIVA GENERAL DE LAS FUERZAS NACIONALES

La prensa madrileña muéstrase consternada ante la próxima ofensiva de nuestras fuerzas

En resumen los periódicos madrileños, según lo leído hoy por Unión Radio, se muestran consternados ante la ofensiva de las fuerzas españolas contra Madrid.

Con estos gritos de histerismo y de miedo procuran alentar a Madrid y alentar a sí mismos y hablan de material formidable que dicen tener y del valor de sus milicianos, terminando por decir que aunque la ciudad quede reducida a escombros no se rendirán.

En la "Impresión del día", leída por Unión Radio apelan al balón de oxígeno y en su último párrafo dicen: "En Andalucía, nuestras tropas han entrado en Cádiz".

No hacemos nosotros comentarios, pues queda bien reflejado el medio a que tienen que apelar para tratar de levantar el decaído espíritu de sus milicianos.

EL CONTRABANDO DE ARMAS PARA LOS ROJOS, EN FRANCIA

París, 7.—El contrabando para los rojos en Francia se ejerce bajo el auxilio de extranjeros, habiendo culminado sus campañas en la agitación de casi todo el país, celebrándose muchas reuniones y entrevistas para prestar ayudas a los rojos separatistas españoles.

Entre estas reuniones se destaca la de Marsella, a la que asistió un numeroso grupo de milicianos armados llegados de Barcelona.

Este grupo de milicianos obtuvo de las autoridades francesas la devolución de dos camiones llenos de armas, que habían sido requisados por las autoridades y rápidamente cargaron su contenido en dos buques que se hallaban preparados a este efecto en el puerto de Marsella, para trasladarlas a Barcelona.

Marsella es un nido de extremistas, que está allí para re-

lizar la recluta de hombres y material para los rojos.

En Tolouse existe una Comisión de intercambio comercial típicamente comunista que cambia armas por las naranjas y limones y otros productos de las hermosas huertas valencianas.

Triste destino de los naranjales y limoneros valencianos! Pero nosotros lo reconquistaremos con la punta de las bayonetas.

LOS COMUNISTAS GANAN TERRENO, EN VIZCAYA, A LOS SEPARATISTAS

París, 7.—Pese a que sean en mayor número los separatistas, como tenía que suceder, están siendo víctimas de los rojos que les ganan terreno.

Así Acción Nacionalista Vasca, que son de hecho comunistas se han impuesto en Vizcaya y los que mandan en realidad son los rusos, entre ellos los generales soviéticos Romanoff, Golanoff y sobre todo el generalísimo Baume.

Una de las primeras disposiciones de los rusos ha sido que se detenga a toda la Guardia Civil de Vizcaya y a todas las fuerzas del Ejército.

En Derio fueron fusilados los señores Colina, Montaner y Baconick, este último súbdito alemán.

Los tres señores murieron con ejemplar entereza vitoreando a España y a Alemania.

Al fusilamiento asistieron mujeres que les insultaron.

Este es el plan estratégico de los comunistas que empiezan por fusilar a otras personas que ellos considerarán de derechas y acabarán por fusilar a los separatistas vascos.

PORTELA TRATA DE DISCULPARSE DE LO QUE NO TIENE DISCULPA

Lyon, 7.—Portela Valladares, que se encuentra refugiado en Niza, trata de convencer a las pocas personas que le rodean y a las más escasas que le visitan de su inocencia en lo que dió el triunfo al frente popular en las elecciones de febrero y en lo que abrió las puertas a la revolución.

Para descargarse de sus grandes culpas las echa sobre el señor Alcalá Zamora.

COMPANYS, PRISIONERO DE LOS ANARQUISTAS DE BARCELONA

París, 7.—Se había anunciado que el presidente de la Generalidad de Cataluña, Companys, asistiría al mitin del domingo en el que los comunistas trataban

de forzar al Gobierno francés para que prestase apoyo directo a los comunistas españoles, pero el mitin hubo de celebrarse sin la asistencia de Companys.

Su presencia sólo fué fotográfica, porque en la mesa de la presidencia se colocó el retrato del abogado de los pistoleros de Barcelona, hoy presidente de la Generalidad.

Mal podía estar en París porque lleva cinco días detenido en Barcelona y la enfermedad que alega es falsa.

Estos informes han sido confirmados por un señor huido de Barcelona y llegado a Francia el cual ha dicho:

—Companys con su Gobierno y Azaña son materialmente prisioneros de los anarquistas.

PARECE QUE HA HUIDO AZAÑA

París, 7.—En contra de lo que desde el bando rojo pueda decirse Azaña no está en Barcelona ni en Valencia.

Se dice que ha huido, y nada tendría de extraño pues desapareció después de la entrevista que sostuvo con Largo Caballero y Companys.

LA SITUACION EN MADRID

París, 7.—El comandante Navarro, jefe de la columna "Libertad" de las milicias rojas madrileñas ha desertado del campo rojo y ha cruzado la frontera francesa.

Ha manifestado que nada se puede hacer para defender Madrid, ya que al anarquía es complota y que la situación se ha agravado por la intervención de los extranjeros que son dueños absolutos de todos los mandos.

Justifica su desertación, diciendo que en uno de los combates, los hombres que mandaba se negaron a obedecerle.

Los informes de un huido tienen gran importancia.

EL SANTO CRISTO DE LIMPIAS VENDIDO EN UN MILLON

París, 7.—Se ha tenido noticia que confirma la rapia de los separatistas y que ponen de manifiesto su propósito de eliminar cuanto signifiquen obra de arte y represente los sentimientos religiosos de España.

La venerada imagen del Santo Cristo de Limpías ha sido robada y vendida a un francés en un millón de francos.

Toda la iglesia de Limpías ha sido profanada y saqueado su sagrario.

LOS ROJOS DE SANTANDER NO QUIEREN ENVIAR VIVERES A BILBAO

París, 7.—En la zona del Cantábrico los rojos han asesinado a muchas personas.

Cuando la víctima es persona muy conocida y su desaparición pudiera dar lugar a pesquisas y averiguaciones, los rojos simulan juicios sumarismos, pero la mayoría de las víctimas son asesinadas sin formación de causa.

La Federación anarquista que es quien manda en Santander tiene odio a Vizcaya porque en las calles de Bilbao aún pasea algún sacerdote que otro.

Las relaciones entre ambas provincias son muy tirantes y los de Santander se niegan a mandar viveres a Bilbao, donde la carencia de ellos es enorme.

Para proveerse de alimentos en la capital de Vizcaya han de hacerse colas durante doce y catorce horas.

Esas colas se forman a las tres de la madrugada y son frecuentes los altercados entre las mujeres que se hallan en ellas. Los milicianos suelen disolverlas a tiros y aunque ellos dicen que disparan al aire, buena prueba

(Continúa a la página última)

Habla el glorioso

Millán Astray

A mis caballeros legionarios

Otra arenga de Millán Astray. Otro clarín de guerra que lanza el glorioso fundador de la Legión, el manco insignie cuya manga perdida es como el guión mayor de la Legión toda... y también de España. No vamos a descubrirle. Le conocéis todos. Dejésmole hablar a él:

¡Caballeros legionarios!, magníficos caballeros legionarios, como os llamaban ya el Emperador Carlos V. ¡Magníficos Caballeros, que sois bravos y leales legionarios!

Desde que la Legión se fundó en el año 20, lucháis sin descanso y siempre venciendo. Salvasteis a Melilla en el año 21, hicisteis la retirada de Xauen y desembarcásteis victoriosamente en Alhucemas y en Bab Tazza se cantó el himno de la Legión con nuestros hermanos moros.

Cuando la monarquía sintió peligro os llamó a España, y vosotros, sofozásteis el movimiento republicano. Cuando llegó la República, como todos creíamos que era la voluntad del pueblo la acatamos y vosotros, la acatásteis también. A la República, mientras no era comunista le fuisteis leales y cuando la República os llamó para defenderla en Asturias la defendisteis, salvándola.

Luego, aquella República, manejada por traidores, lejos de agradecer vuestros servicios, empezó a perseguiros y a insultaros.

¡Insultar a la Legión! ¡A la Legión que es amor, que es heroísmo, que es sacrificio! ¡Insultarla! ¡Insultarla el comunismo judío! ¡Insultar a vosotros, Caballeros legionarios, quienes cobardemente asesinan a los niños, manecillas a las mujeres y querían destruir la patria!...

Y disteis el primer grito en Melilla y todo el Ejército español y toda la España honrada se puso con nosotros, al lado nuestro, llena de indignación contra los rusos y contra los que han vendido a España. ¡Todos destrás de la guardia legionaria!

Pasásteis el mar en aeroplano y quince legionarios, los quince primeros, uniéndose a los heroicos vencedores de Sevilla ocupásteis el barrio de Triana y luego habéis seguido hasta la Ciudad Universitaria, y habéis seguido luchando y venciendo.

¡Gloria y honor a la compañía legionaria que entró por el túnel en Badajoz! Aquellos quince legionarios que pasaron el túnel enviaron el parte legionario: "Hemos entrado en Badajoz. No necesitamos refuerzos. Nos quedamos..."

Y entrásteis al Alcázar y estáis en todas partes y en todas las batallas y entráis en el combate cantando el Himno Legionario, que lo canta ya España entera y que es asombro del mundo. Ya lo cantan las mujeres, lo cantan los niños, lo canta España... "Soy valiente y leal legionario..."

Para nosotros, legionarios, la suprema alegría es el sacrificio y como a la muerte no le tememos, vamos a buscarla y la Legión es feliz en estas horas batiéndose y luchando por España, por el honor de España, por el honor de la Legión, por salvar las vidas de los condenados a muerte por el comunismo.

Por todas partes sean quince los caballeros legionarios, que son los caballeros más magníficos, van a salvar vidas de otros, sean quienes sean, destruyendo al enemigo con la punta de sus bayonetas.

Pero la Legión, que es espléndida, perdona hasta al enemigo, si éste arroja las armas y alza los brazos, y lo cura si está herido y le da agua de su propia cantimplora.

Nosotros no contamos nuestras bajas; con tantos las del enemigo por millares. El fuego del cañón, las explosiones de la aviación y el tableteo de las ametralladoras no crisan nuestros nervios. Nosotros, los legionarios, aplastamos a esos pobres rusos y a esos internacionales de cinco duros diarios, que sólo son pistoleros de la esquina y la crucificada.

Y cumplimos nuestro credo sin decir nunca que sentimos dolor, que sentimos hambre, que sentimos sueño.

Por eso cuando visito a mis legionarios heridos, en los Hospitales, se incorporan en sus lechos y me dicen: "Mi general, ya estoy bien Pronto podrá volver al frente".

¡Es que vosotros legionarios, sois los más maravillosos caballeros!

Y así cumplís vuestro credo, pidiendo combatir constantemente, sin contar los días, sin contar los meses, sin contar los años, siendo los primeros en lanzaros al asalto; cavando, arrasando cañones y carros y enterrando los cadáveres del enemigo, porque, caballeros legionarios, vosotros sois cristianos.

Legionarios: Con la mano derecha abierta y en alto, os digo que sois mis hijos más queridos.

Caballeros legionarios: Cantemos nuestro himno y demos nuestros gritos de Legión, que nos oiga el enemigo:

¡Viva España! ¡Viva la Legión! ¡Viva Franco! ¡Viva Franco, que es también un bravo legionario!

¡Legionarios a luchar! ¡Legionarios a morir!

INFORMACION OFICIAL DEL DOMINGO

La aviación nacionalista sigue derribando aparatos enemigos

Los milicianos rojos se pasan en gran cantidad a nuestras filas. Ha sido detenido el pistolero que atentó contra Azaña y Largo. La patria exigirá cuenta a todos los ciudadanos de su conducta y de sus actos.

COARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO BOLETIN DE INFORMACION

Ejército Norte. Noticias recibidas hasta las 20 horas. Quinta división. Ligero cañoneo en la zona de Belchite. Sexta división. Palencia y Logroño sin novedades. En el Norte de Alava mal tiempo con algunas menores actividades enemigas. En el frente de Guipuzcoa fue go de fusil y cañón. En Orduña nuestra artillería bombardeó un tren enemigo al canzándolo y dispersando a los elementos rojos. En el frente de Espinosa de los Monteros atacó el enemigo con alguna intensidad; fué rechazado contraatacando nuestras tropas a la bayoneta, ocasionándole grandes pérdidas, dejando en nuestro poder dos de los 12 tanques con que llevó a cabo el ataque, un fusil ametrallador y muchos fusiles y municiones, muertos y heridos. Séptima división. Ligero fuego de cañón y fusil presentándose en la mayoría de los sectores soldados y milicianos y numerosos paisanos. Octava división. Sur y Ejército del Sur: sin novedades dignas de mención. Actividades de la Aviación: Nueva aviación con la técnica acostumbrada llevó a cabo la acción de bombardeo eficazmente donde los objetivos militares lo exigían en la zona de los rojos. Madrid derribaron el frente de nuestros cazas en dos aviones enemigos. Ejército del Sur. Situación General hasta las 21 horas del día de hoy. Se ha registrado durante la jornada de hoy menor intensidad en la presión del enemigo, sobre los sectores de Victoria y Mondragón. En el sector de Orduña nuestra artillería batió con extraordinaria eficacia un tren blindado, haciéndole retroceder y despejando una concentración enemiga. En el sector de Villarcayo (Burgos) se han rechazado por nuestras tropas dos ataques del enemigo dirigidos sobre Espinosa de los Monteros, castigándole en ambos muy duramente con violentos contraataques mediante los cuales quedaron en nuestro poder dos camiones blindados, fusiles, municiones, y algunos muertos y heridos. En el frente aragonés, sector de Belchite, la actividad del enemigo se ha reducido a un ligero cañoneo sin consecuencia alguna. E l el sector Norte de la séptima división, alto de León, se han pasado a nuestras fuerzas un Alférez y diez soldados del Grupo Autoametralladoras cañón. En el mismo sector, frente de Pereguinos, en un reconocimiento ofensivo ejecutado por nuestras columnas ocuparon un campamento abandonado recientemente por el enemigo apoderándose de abundante material de otro efecto, telegráfico y otros efectos. En las restantes divisiones sin novedad. La situación general en su conjunto se mantiene favorable no registrándose modificación alguna en su aspecto general.

COMUNICADO OFICIAL NUMERO 130 DEL EJERCITO DEL NORTE Situación general hasta las veintidós horas del día 6 de Diciembre de 1936. Se ha registrado, durante la jornada de hoy, menor intensidad en la presión del enemigo sobre los sectores de Vitoria y Mondragón. El sector de Orduña nuestra artillería batió con extraordinaria eficacia un tren blindado, haciéndole retroceder y despejando una concentración enemiga. El sector de Villarcayo (Burgos) se han rechazado, por nuestras tropas, dos ataques del enemigo dirigidos sobre Espinosa de los Monteros, castigándole, en ambos, muy duramente con violentos contraataques, mediante los cuales quedaron en nuestro poder dos camiones blindados, fusiles, municiones y algunos muertos y heridos. En el frente aragonés, sector de Belchite, la actividad del enemigo se ha reducido a un ligero cañoneo sin consecuencia alguna. El sector Norte de la Séptima división, Alto de León, se han pasado a nuestras fuerzas un Alférez y diez soldados del Grupo Autoametralladoras cañón. El mismo sector, frente de Peguerinos, en un reconocimiento ofensivo ejecutado por nuestras columnas, ocuparon un cam-

Habla Salamanca

(INFORMACION DE PRENSA FACILITADA POR LA SECRETARIA DE PRENSA Y PROPAGANDA DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO)

SITUACION GENERAL

La situación actual del enemigo es de honda depresión y de gran angustia. En Madrid sufren una enorme consternación. Todos los esfuerzos que han hecho los rojos en el frente se han traducido en un completo fracaso. En todos los ataques habidos ha sido el enemigo duramente rechazado por nuestras tropas, dejando en nuestro poder gran cantidad de muertos, prisioneros y armamento.

Es de notar que el número de milicianos rojos pasados a nuestras filas en estos últimos días es mucho mayor que nunca. Este alcanza una significación muy extraordinaria. Todos los paisanos y milicianos que han desertado del bando rojo hablan del estado de depresión en que aquel se encuentra, así como de la anarquía y del caos que reina en su zona. Por el contrario, las tropas del Ejército salvador han conseguido dominar en su totalidad todos los objetivos señalados por el Mando.

UN MENTIS Y UNA AFIRMACION

Siguen diciendo, de una manera mirando los rojos, cuando hablan de victorias alcanzadas por ellos. Decían ayer que habían derribado varios aviones nuestros. MENTIRA. Nosotros sí que les derribamos dos aparatos de esos que les denominamos "ratas". Así es que si el enemigo no les tiene bautizados de otra forma, ya saben que como tales "ratas" las hemos cazado.

LA PATRIA RENDIRA SU TRIBUTU DE ADMIRACION A LOS QUE SE BATEN EN EL FRENTE

Hay que destacar, como se merece en justicia, el caso de que en la vanguardia se encuentran batiendo, valerosa y abnegadamente, el Ejército y al milicias constituidas. Muchos de los hombres que se hallan allí no son del reclutamiento forzoso, sino voluntarios que están afectos a las filas de la Legión, Requetés y Falange. Todos ellos están llenos de bravura y vienen realizando una labor altamente digna, honrada y noble, por la que en su día a estos buenos españoles, la patria les rendirá el tributo de admiración a que se han hecho acreedores.

SOBRE LA MOVILIZACION

El servicio militar obligatorio en España, comprende desde los 21 hasta los 40 años. Son pues, 18 años sujetos a él. Esta ciudadanía se divide en la siguiente forma: seis años de servicio activo, seis de primera reserva y seis de segunda reserva. Durante estos dieciocho años todos los hombres son soldados. Pero además de que el Estado tiene derecho a llamarlos a filas en el momento que lo determine, también puede hacerlo a los que cuenten con menos de los 21 años, fijados como edad en que ha de llevarse a cabo el cumplimiento del servicio militar en su primera parte del servicio activo obligatorio. Y los hombres que no tienen, de 18 años a 21, y que aún se encuentran en la retaguardia, ¿qué hacen que no se están batiendo? ¿Esperan quizá a que los llamen forzosos? Esta actitud es de franca cobardía. ¿No se avergüenzan al encontrarse por la calle a los valientes legionarios, requetés, falangistas u otros elementos que tan valientemente se están batiendo en el frente, que muestran algunos sus heridas y otros sus insignias que tanto dignifican y enaltecen?

¿Cómo es que toleran que sean otros quienes les defiendan? ¿No ven que las mujeres les observan también como tímidos y cobardes? En Cuba cuando los tiempos de nuestra intervención bélica, las mujeres enviaban a los que en tales circunstancias no iban a la guerra, unas cajas conteniendo unas camisas con lazos azules, advirtiéndoles que esa era el traje que les correspondía. Es el patriotismo, el ardor y el entusiasmo, el que decreta la movilización de todos los hombres. España exigirá a cada uno cuenta de su conducta y de sus actos. Todos los hombres de mas de cuarenta años y menos de veintipunto, abandonado recientemente por el enemigo, apoderándose de abundante material de campamento, telegráfico y otros efectos. En las restantes divisiones sin novedad. La situación general en su conjunto se mantiene favorable, no registrándose modificación alguna en su aspecto general.

ESTADO MORAL DEL BANDO ROJO

En Madrid se han cometido de más de treinta mil asesinatos

París.—Un periodista americano que ha desembarcado en Marsella y que ha vivido bastante tiempo en la zona de los rojos, ha hecho interesantes declaraciones sobre la situación de Madrid. Ha dicho que la cuarta parte de la capital ha sido destruida y que los que en ella figuran como milicianos, están cada uno con los brazos cruzados, esperando la verdadera situación de España, ya que el gobierno rojo sólo permite conocer las noticias por él ordenadas.

Este periodista calcula que los asesinatos cometidos por las hordas marxistas en la capital ascienden a treinta mil. Ha añadido que en su mayoría han sido cometidos en personas que no tenían más faltas que ser de edad avanzada y amantes del orden.

También ha dicho que la huida de gobierno rojo a Valencia, así como la de los más caracterizados dirigentes marxistas, acompañados de sus respectivas familias, ha hecho que se desarrolle con caracteres agudos un ambiente hostil a Largo Caballero.

Del frente de combate han desertado casi todos los milicianos españoles y tan sólo que

BARBARIE ROJA EN LAS CIUDADES DE CATALUNA

Se sabe que en la ciudad de Vich se organizó el día veinte del pasado mes de julio un comité, que decretó los saqueos e incendios de las Iglesias.

Los primeros edificios de este orden que fueron sometidos a ello, fueron los Conventos de la Merced y el de la Capital. Fueron organizándose diferentes partidas que se dedicaban a incendiar y a destruir, robando cuanto podían.

El comité estaba formado en su mayoría de elementos forasteros, ferroviarios y afiliados a la F.A.I. formando parte en el también algunos miembros de Izquierda Republicana.

HA SIDO DETENIDO EN MADRID EL INDIVIDUO QUE ATENTO CONTRA AZAÑA Y LARGO

Unión Radio Madrid ha lanzado la noticia de haber sido detenido el individuo que atentó contra Azaña y Largo, tratándose del pistolero llamado Manuel de la O.

Es tal el estado de descomposición del bando rojo que no se sabe ya ni mentir. Después de haber querido hacer como falsa dicha noticia, ellos mismos, después de varios días vienen a confirmarla.

LA ZONA NEUTRAL CONCEDIDA EN MADRID HA SIDO VIOLADA POR LOS MARXISTAS

Berlín.—Los marxistas españoles han llevado gran cantidad de armas a la zona neutral fijada en la capital. Han establecido en dicha zona varios depósitos de viveres y de armamentos.

Con este hecho se ve claramente que dichos elementos han violado la zona neutral con cecidad en Madrid.

500 MILLONES DE PESETAS ORO EN PARIS

Perpignan.—Ha sido ingresado en París a nombre del embaajador rojo Araquistain, la respetable suma de quinientos millones pesetas oro, que han sido extraídas de las reservas del Banco de España.

LA AYUDA FRANCESA A LOS ROJOS

París.—Los aviadores militares franceses consiguen, sin dificultad alguna, las correspondientes autorizaciones y pasaportes en el Ministerio del Aire, para su marcha a prestar servicio al lado del bando rojo en España.

Todos ellos son puestos seguidamente, en comunicación directa con el agregado militar en la Embajada de Francia de Madrid.

La mejor recomendación para poder entrar a prestar servicios en las compañías aéreas particulares, es la de haber luchado en contra de las fuerzas nacionalistas españolas.

Se sabe también que entre otras, una Cooperativa particular, se dedica a engrasar el enganche de voluntarios.

El mitin que hoy domingo se celebró en esta Capital habían de intervenir entre los oradores Company, en nombre de la Generalidad de Cataluña. Cortés, en representación de la CNT, y otro sujeto mas en el de la U.G.T.

El mitin había sido organizado para propagar entre los obreros de Francia la solidaridad en favor de los rojos españoles.

ACTUACION DE LA ESCUADRA NACIONALISTA

Marsella.—Dos navíos que a las cinco de la mañana de hoy habían emprendido viaje hacia unos de los puertos rojos del Mediterráneo, tuvieron que regresar unas horas más tarde a este puerto.

Se sabe que esta decisión fué tomada por los mencionados barcos, en vista de que habrían dividido alguna unidad de la Escuadra Nacionalista, o bien, porque les había sido comunicada por radio, la presencia de la escuadra nacionalista en dichas aguas.

VOLUNTARIOS

París.—Unos novecientos voluntarios del Frente Popular se pañol desfilaron hoy por las calles de Perpignan.

Entre ellos figuran no solo elementos de nacionalidad francesa, sino también pertenecientes a otros países.

La población de Perpignan despues de presenciar este suceso, no ha reparado en exteriorizar su profunda indignación ante este hecho que pone de manifiesto el descaro de los marxistas.

PROTESTA DE UN FRANCÉS RESIDENTE EN ESPAÑA

Burgos.—Un subdito francés, residente en nuestro país, ha remitido con carácter urgente una protesta al gobierno británico,

ESTADO MORAL DEL BANDO ROJO

En Madrid se han cometido de más de treinta mil asesinatos

París.—Un periodista americano que ha desembarcado en Marsella y que ha vivido bastante tiempo en la zona de los rojos, ha hecho interesantes declaraciones sobre la situación de Madrid. Ha dicho que la cuarta parte de la capital ha sido destruida y que los que en ella figuran como milicianos, están cada uno con los brazos cruzados, esperando la verdadera situación de España, ya que el gobierno rojo sólo permite conocer las noticias por él ordenadas.

Este periodista calcula que los asesinatos cometidos por las hordas marxistas en la capital ascienden a treinta mil. Ha añadido que en su mayoría han sido cometidos en personas que no tenían más faltas que ser de edad avanzada y amantes del orden.

También ha dicho que la huida de gobierno rojo a Valencia, así como la de los más caracterizados dirigentes marxistas, acompañados de sus respectivas familias, ha hecho que se desarrolle con caracteres agudos un ambiente hostil a Largo Caballero.

Del frente de combate han desertado casi todos los milicianos españoles y tan sólo que

BARBARIE ROJA EN LAS CIUDADES DE CATALUNA

Se sabe que en la ciudad de Vich se organizó el día veinte del pasado mes de julio un comité, que decretó los saqueos e incendios de las Iglesias.

Los primeros edificios de este orden que fueron sometidos a ello, fueron los Conventos de la Merced y el de la Capital. Fueron organizándose diferentes partidas que se dedicaban a incendiar y a destruir, robando cuanto podían.

El comité estaba formado en su mayoría de elementos forasteros, ferroviarios y afiliados a la F.A.I. formando parte en el también algunos miembros de Izquierda Republicana.

HA SIDO DETENIDO EN MADRID EL INDIVIDUO QUE ATENTO CONTRA AZAÑA Y LARGO

Unión Radio Madrid ha lanzado la noticia de haber sido detenido el individuo que atentó contra Azaña y Largo, tratándose del pistolero llamado Manuel de la O.

Es tal el estado de descomposición del bando rojo que no se sabe ya ni mentir. Después de haber querido hacer como falsa dicha noticia, ellos mismos, después de varios días vienen a confirmarla.

LA ZONA NEUTRAL CONCEDIDA EN MADRID HA SIDO VIOLADA POR LOS MARXISTAS

Berlín.—Los marxistas españoles han llevado gran cantidad de armas a la zona neutral fijada en la capital. Han establecido en dicha zona varios depósitos de viveres y de armamentos.

Con este hecho se ve claramente que dichos elementos han violado la zona neutral con cecidad en Madrid.

500 MILLONES DE PESETAS ORO EN PARIS

Perpignan.—Ha sido ingresado en París a nombre del embaajador rojo Araquistain, la respetable suma de quinientos millones pesetas oro, que han sido extraídas de las reservas del Banco de España.

LA AYUDA FRANCESA A LOS ROJOS

París.—Los aviadores militares franceses consiguen, sin dificultad alguna, las correspondientes autorizaciones y pasaportes en el Ministerio del Aire, para su marcha a prestar servicio al lado del bando rojo en España.

Todos ellos son puestos seguidamente, en comunicación directa con el agregado militar en la Embajada de Francia de Madrid.

La mejor recomendación para poder entrar a prestar servicios en las compañías aéreas particulares, es la de haber luchado en contra de las fuerzas nacionalistas españolas.

Se sabe también que entre otras, una Cooperativa particular, se dedica a engrasar el enganche de voluntarios.

El mitin que hoy domingo se celebró en esta Capital habían de intervenir entre los oradores Company, en nombre de la Generalidad de Cataluña. Cortés, en representación de la CNT, y otro sujeto mas en el de la U.G.T.

El mitin había sido organizado para propagar entre los obreros de Francia la solidaridad en favor de los rojos españoles.

ACTUACION DE LA ESCUADRA NACIONALISTA

Marsella.—Dos navíos que a las cinco de la mañana de hoy habían emprendido viaje hacia unos de los puertos rojos del Mediterráneo, tuvieron que regresar unas horas más tarde a este puerto.

Se sabe que esta decisión fué tomada por los mencionados barcos, en vista de que habrían dividido alguna unidad de la Escuadra Nacionalista, o bien, porque les había sido comunicada por radio, la presencia de la escuadra nacionalista en dichas aguas.

VOLUNTARIOS

París.—Unos novecientos voluntarios del Frente Popular se pañol desfilaron hoy por las calles de Perpignan.

Entre ellos figuran no solo elementos de nacionalidad francesa, sino también pertenecientes a otros países.

La población de Perpignan despues de presenciar este suceso, no ha reparado en exteriorizar su profunda indignación ante este hecho que pone de manifiesto el descaro de los marxistas.

PROTESTA DE UN FRANCÉS RESIDENTE EN ESPAÑA

Burgos.—Un subdito francés, residente en nuestro país, ha remitido con carácter urgente una protesta al gobierno británico,

por el envío de material de guerra a los rojos españoles.

El citado individuo hace presente su más enérgica protesta por ello, ya que así se vulnera de una manera vergonzosa el sentido de neutralidad a que debe de estar sometido su país en el asunto de España.

EN BURDEOS SE DISCUBRE EL PROCESO POR EL DESCUBRIMIENTO DE UNAS CAJAS CON BOMBAS QUE IBAN DESTINADAS A CATALUNA

Burdeos.—El jefe interviniente en la instrucción del proceso por el descubrimiento de un envío de bombas y espoletas ha continuado sus trabajos de investigación. Ya ha procedido ha abrir las

cajas que contienen dicho material de guerra y segun declaraciones prestadas sobre el particular, se sabe que estas fueron suministradas por tres casas que se dedicaban a su construcción.

El inculpado ha dicho que todo ello lo había comprado en París, habiendo adquirido además otras doscientas bombas en Burdeos.

También ha dicho que había percibido setenta y cuatro mil francos en varias entregas y que su destino era el de Cataluña.

Para impresos «EL FARO»

LA INMACULADA CONCEPCION Y EL ARMA DE INFANTERIA

Como infante de abolengo, nunca he deseado con más ahinco, tener pluma fácil para entonar un canto, adhesión y entusiasmo, a nuestra bizarra Infantería; la valerosa y la reina de las batallas; invencible en Brabante, Ceriñola, Las Navas, Wad-Ras, Castillejos, Bailén, y de fervorosa devoción a su excelsa Patrona Reina de los Cielos, para que siga cobijando, bajo su manto añil, a la querida Patria que la adoptó como protectora, y a los soldados que en cruenta lucha, y en momentos difíciles, tienen su pensamiento en ella, y en España, pero mi deseo, aunque grande, no basta, y los impulsos del corazón, han de quedar mudos. El espíritu de religiosidad en el Ejército, es antiquísimo; en el concilio de Mérida (año 666) se acordó, que el sacrificio de la misa, se ofreciese por el Rey y su Ejército, cuando se emprendía una campaña, para que Dios otorgase la victoria a las armas, y el bien a la Patria; y Juan I de Aragón en 1 de Marzo de 1391 decretó la festividad de la Purísima, en sus dominios.

Todos los Cuerpos, entidades y gremios, eligen su patrón, como protector, o ayuda, y en el Ejército, de antiguo, cada Regimiento, o Batallón, tenía el suyo, siendo los más elegidos en Infantería, S. Adrián, S. Emeterio y S. Ignacio de Loyola.

Cuando el Duque de Alba marchó a los Países Bajos, con los aguerridos Tercios de Lombardía, Nápoles, Cerdeña y Sicilia, que tan brillante campaña, habían de realizar, según tengo entendido, en el sitio de Amberes, -10 de Julio de 1584-, el enemigo abrió una compuerta y se produjo la inundación que puso en grave aprietos las fuerzas Españolas, que faltas de elementos, continuaban animosas en sus puestos.

La escuadra Inglesa, reforzada por la Holandesa dirigían sus fuegos contra nuestras tropas que estaban en situación crítica, cuando las esperanzas de éxito se desvanecían, y si los ánimos no decaían empezaban a convencerse de lo estéril de su esfuerzo, se en contró en una tienda de campaña, una estampa de la Purísima Concepción, hallazgo que elevó los espíritus. Como era de precepto de Ordenanza en aquellos tiempos, se rezó el rosario; pero si cabe con más fervor que nunca, ofreciendo tenerla por Patrona del Arma, si se remediaba la situación.

Comenzó el asalto, y nuestras fuerzas fueron rechazadas tres veces, sufriendo numerosas bajas; más a la cuarta, la protección de la Purísima se hizo evidente. En el mar se desencadenó un temporal que produjo el naufragio de cuatro navios, encallando en la costa otros veintiocho, cayendo en nuestro poder, los viveres, armamento y municiones que llevaban a bordo; el 17 de agosto, Amberes capituló.

Considerándose necesario asociar los sentimientos de honor y religiosidad, el 12 de Noviembre de 1892, se publicó una Real Orden, declarando a la Purísima Concepción, única Patrona del Arma de Infantería, para estrechar así, los vínculos morales que unen a sus individuos.

Desde dicha fecha, hasta, el año 1930, se celebró con verdadero entusiasmo la solemne festividad; luego... cinco años de indiferencia oficial; pero en el corazón de todos los infantes, tenía altar y se le rendía culto; se elevaban oraciones pidiendo su protección, que se elevaban al cielo, como el humo de la pólvora que inmortalizó a tantos héroes; ya abiertamente, con orgullo y alegría, se le vuelve oficialmente a lugar que merece.

Debemos sentirnos orgullosos hoy más que nunca, de ser infantes; de que nuestra Arma sea indispensable en la guerra, que nuestra sangre generosa, sea el sello que lacre la ofrenda empeñada, y de estar bajo la, protección de la Inmaculada.

Para nosotros han de ser inmaculados, nuestro honor, nuestra Patria, y nuestra Bandera, que nos confió como preciado tesoro, para defenderla como héroes; como leones, que leones son, los que forman parte del escudo d España.

Estas consideraciones sñ duda, inspiraron felizmente al laureado General Burguete, para que elocuente y hábil literato, interpredase su bien templado espíritu, en el siguiente "Canto del Infante" broche de oro, que cierra éstas mal hilvanadas líneas.

INVOCACION DE GUERRA

Te invoco, Virgen Santa mientras me envuelve el plomo y restallar escucho las balas en redor / oh, virgen sacratísima, Patrona del Infante, Reina de las batallas, redobla mi valor!

Dame pulso seguro, y corazón entero, redobla de mi brazo el brio sin igual; presta; Virgen Sacratísima, el temple de mi acero a esta carne que es flaca, a este cuerpo mortal. Como besos sinfistros y aullidos de congoja las balas del contrario estallan junto a mí. No te pido la vida, no deseo la muerte; ¡tan sólo, si, te imploro vencer o sucumbir!

Bendíceme, Purísima Patrona del infante, Señora de los Tercios, la del manto de añil, cuando a su madre invoca uno de sus soldados, ¡también te invoca a Ti!

Yo te pido que defiendas la causa de tu España y que vuelva la Patria a su altivo poder, y triunfen sus banderas, y fuljen sus aceros, sedientos de vencer

Yo te pido que me ayudes en esta santa guerra y si en saludo trágico un proyectil me hiere con ósculo mortal, o me desgarras el hierro, mientras la sangre corre por mis ardientes venas y alienten mis palabras, a Ti y a mi bandera bendita de la Patria mi voz invocará.

La Inmaculada Concepción

En el nombre de Dios, haz obras Tú eres la mejor, La más perfecta y la de más valía; ¡Bendita eres, MARIA! En el nombre que salva, Jesucristo, Tu hijo y tu Seña, En cuyo reino tienes premicias; ¡Bendita eres, MARIA! En tu nombre, milagro de dulzura Y poema de amor, Que a los cielos y tierra da alegría; ¡Bendita eres, MARIA! Tu que te hicistes de mi Patria un nido, Un trono y un altar, Tú, cuya fé jamás a nadie engaña; ¡Tú salvarás a ESPAÑA! INMACULADA CONCEPCION, misterio Que supieron cantar, Como nadie en el mundo, los artistas de esta doliente España; Patrona de su Ejército en campaña, Tú salvarás a España! Porfirio Morales

ASI HABLAN LOS BUENOS FRANCESES

"L'Écho de Paris" ha publicado un interesante artículo titulado "El renacer de España". España, es el grito que se escucha en todas las partes dominadas por las heroicas milicias nacionalistas.

Ellos nacionalistas, sin duda alguna a España del marxismo. Los españoles que uxor luchan por esa causa lo hacen con el mismo entusiasmo que en tiempos pasados se hicieron, y que fué lo que motivó la conquista de una buena parte del mundo aportando a su ejemplar historia, grandes páginas de gloria.

A medida que se avanza se va descubriendo la realidad de una nueva España. Obreros y patronos colaboran conjuntamente, borrando esos trágicos y equívocos hechos de discrepancia. Ya las castas se han unido.

España—sigue diciendo el articulista— se ha entregado a un ser genial: FRANCO. Este prestigioso General español, valiente caudillo y patriota digno, ha sabido distinguir las corrientes esenciales y unirlos en un sólo cauce.

El General Franco es un hombre de extraordinaria sensibilidad y de tan elevado valcor, que ha sabido transformar una gran quibera en una aplastante realidad.

Sigue refiriéndose este periodista francés a la disciplina de nuestras tropas, dedicando grandes y merecidos elogios a esta táctica, ya que ella figurará como uno de los resortes fundamentales para la preparación de una España grande y poderosa.

El General Franco es un hombre de extraordinaria sensibilidad y de tan elevado valcor, que ha sabido transformar una gran quibera en una aplastante realidad.

Sigue refiriéndose este periodista francés a la disciplina de nuestras tropas, dedicando grandes y merecidos elogios a esta táctica, ya que ella figurará como uno de los resortes fundamentales para la preparación de una España grande y poderosa.

El General Franco es un hombre de extraordinaria sensibilidad y de tan elevado valcor, que ha sabido transformar una gran quibera en una aplastante realidad.

Sigue refiriéndose este periodista francés a la disciplina de nuestras tropas, dedicando grandes y merecidos elogios a esta táctica, ya que ella figurará como uno de los resortes fundamentales para la preparación de una España grande y poderosa.

El General Franco es un hombre de extraordinaria sensibilidad y de tan elevado valcor, que ha sabido transformar una gran quibera en una aplastante realidad.

Sigue refiriéndose este periodista francés a la disciplina de nuestras tropas, dedicando grandes y merecidos elogios a esta táctica, ya que ella figurará como uno de los resortes fundamentales para la preparación de una España grande y poderosa.

El General Franco es un hombre de extraordinaria sensibilidad y de tan elevado valcor, que ha sabido transformar una gran quibera en una aplastante realidad.

Información general de Ceuta

Un vino en honor del Capitán señor Balber, héroe del Alcázar de Toledo

Próximamente a las 12:30 del día de ayer, fué agasajado con un vino de honor, en el Salón de Actos del Ayuntamiento, el hoy capitán de Ingenieros, don Luis Balber Grendena.

Dicho oficial de nuestro pun donoso Ejército, que fué uno de los defensores del Alcázar de Toledo, recibió de manos del señor Alcalde de la Ciudad, don José Tejero, un precioso pergamino con que el pueblo de Ceuta por su mediación, obsequiaba al citado Capitán por su heroico comportamiento durante el asedio de las hordas marxistas al referido Alcázar.

En el momento de la entrega y una vez leído por el Secretario de la Corporación, señor Mecca, el acuerdo tomado en Sesión, respecto a tal obsequio, el Alcalde, visiblemente emocionado, prorumpió únicamente en vivas, Arriba y viva España y su Ejército, por interpretar que el intenso momento porque se atravesaba allí al hacer presente al Capitán Balber el entusiasmo por su heroico hecho, no podía ser festejado de otra forma.

Dichos vivas fueron contestados unánimemente y dentro de

la mayor exaltación patriótica por todos los asistentes al acto.

El héroe, a continuación, también emocionado, tanto o más, si cabía, contestó en las mismas frases, arrancando de los presentes, seguidos vivas en igual forma que se corearon nutridamente.

Hallábanse en el Salón, el señor Comandante general de Marina; el General del Real; Jefes y Oficiales del Arma a la que pertenece el agasajado; también Jefes y Oficiales francos de servicio pertenecientes a distintos Institutos militares; el Presidente y Secretario de la Cámara de Comercio; los Notarios de la Ciudad; el Registrador de la Propiedad; el Médico forense; varios Gestores del Municipio; don Cayetano Novelles y don Remigio González, por hijos de Ceuta, y los funcionarios municipales, como así mismo otras muchas personas que sentimos no recordar.

Una vez que se hubo terminado el vino de honor, volviéronse a repetir los vivas ¡Arriba y Viva España que igualmente fueron contestados por todos los allí presentes.

Comunión Tradicionalista

SECCION DE PRENSA Y PROPAGANDA.-CEUTA

En días pasados dimos cuenta de la Constitución de nuestro Requeté, en la misma ofrecíamos nuestros respetos y disculpas a nuestras respetables autoridades y un cordial saludo a las Milicias de Ceuta.

Al constituirse en Ceuta esta gloriosa Milicia su fin principal es el preparar hombres para el frente, para este fin ya que muchos se han ofrecido es necesario proveer de vestuario (menos no se puede pedir) el pueblo de Ceuta está respondiendo con muy poco entusiasmo al llamamiento de los buenos españoles sepan todos los ricos principalmente que hoy más que nunca están obligados al sacrificio por la Patria y que tienen la Santa obligación de escuchar a todos cuantos llamamientos se hagan y particularmente a una Institución netamente española que todo su entusiasmo lo pone al servicio de nuestra amada y que rida España.

Esperamos que nuestro llamamiento sea atendido y que nuestros Requetés no sean ni más ni menos q ue otras Instituciones, queremos las cosas por el solo camino de la legalidad, no pedimos nada para nadie sino para la Patria, ésta necesita hombres, necesita hijos para que la defienda de las garras criminales del marxismo; nosotros como buenos hijos de tal Madre no pensamos en otra cosa que en acudir a su llamamiento preparando los hombres que dejando familias y comodidades es dirigen al frente con ese valor que los Requetés han demostrado ante la barbarie roja.

No pedimos otra cosa que prendas de nuestros uniformes, o metálico y si no queréis comprar las prendas, remitimos vuestros donativos que nosotros nos encargaremos de ello.

Pensad todos que nuestros ideales han conservado siempre el más puro ambiente español echad vuestra vista a las tierras donde imperó siempre el Tradicionalismo y fijaros que ni un sólo acto de salvajismo se ha registrado, todo porque los Tradicionalistas mantuvieron siempre puro su Santo ideal, y esto pretendemos también implantar en toda Andalucía, no un partido político como se nos acusa, sino despararrar la semilla que en la generación venidera existan esos ideales constantes que serán siempre los que contará la Patria para cuando le sean necesarios, nada nuevo queremos, todo de ambiente de verdadero español, sus costumbres que no desaparezcán por ser la honra de España, una sola bandera la roja y oro que cobije a todos sus hijos que de corazón la quieren.

Todos los hombres de paz y de orden a la Comunión Tradicionalista que sea Andalucía como lo es Navarra la honra y el orgullo de España, nada de política, todos españoles dispuestos a morir por nuestra Religión y nuestra Patria.

¡VIVA CRISTO REY! ¡VIVA ESPAÑA! ¡VIVA EL GENERALISIMO FRANCO!

C. Orbañanos

Prácticas de los vanguardistas de Falange

En la mañana del pasado domingo, los vanguardistas de Falange, en Ceuta, después de oír misa en la Iglesia de los Remedios a las siete de la mañana, marcharon hacia el campo por las inmediaciones de la posición García Aldabe con el objeto de efectuar prácticas.

Dichos vanguardistas una vez cumplimentado el objeto de su excursión, y de haber permanecido en el campo todo el citado día del domingo, regresaron por la tarde a la ciudad, con cuyo motivo hubimos de presenciar su desfile cada día más superado terminando él, en su respectivo Cuartel.

Aviso a los patronos sobre la vacación anual retribuida

DELEGACION DEL GOBIERNO NACIONAL

Negociado de Asuntos Sociales Sección tercera.-Legislación y Normas de trabajo

Se reciben en este Negociado, con gran frecuencia, denuncias de obreros, a quienes sólo se le ha concedido por sus patronos SEIS DIAS de vacación anual retribuida, fundándose al parecer, en que la Ley determina, tan sólo, una semana de vacación, y que ésta debe ser de los seis días laborales.

Juzgado ya individualmente cada caso de los denunciados, en interés de todos modos a este Negociado, en beneficio de los propios patronos interesados, advertir que el artículo 56 de la Ley de Contrato de Trabajo, totalmente en vigor, determina que el trabajador tendrá derecho a un permiso ininterumpido de SIETE DIAS AL MENOS si su contrato de trabajo ha durado un año, y que este descanso ha de ser retribuido con el salario normal sin descuento alguno. Esta vacación de siete días se entiende como mínima y sin perjuicio de que se cumpla lo dispuesto por Bases o Pactos estableciendo una vacación de mayor número de días.

Lo que se hace público para conocimiento general y advertencia que se impondrán las sanciones correspondientes a los que no observen dicha disposición legal.

Ceuta, 5 de diciembre de 1936

El Comandante Jefe del Negociado; Jacobo Guitart.

ANUNCIOS OFICIALES

Comisión gestora de compras del Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Esta Comisión precisa adquirir los artículos que figuran en los anuncios del Boletín Oficial de esta ciudad, Cámara de Comercio, Intendencia Militar de Marruecos y Administración del Hospital Militar de esta plaza, en la que podrán consultarse las condiciones técnicas-legales.

Para debido conocimiento se hace presente que, cuando algún comerciante ofrezca algún artículo a precio superior al de esta establecida por la Comisión de Abastos del Ayuntamiento de esta ciudad, se encuentra en la necesidad de razonar en la proposición el motivo de dicho aumento, caso de no hacerlo, la Junta dará cuenta a la Superintendencia por si cree ha de exigirse alguna responsabilidad.

El acto de compra tendrá lugar el día 15 del presente mes a las diez horas en el local de la Jefatura de Transportes Militares de esta Plaza.

Ceuta, 5 de Diciembre de 1936

El Secretario (ilegible)

de quinientas pesetas, en concepto de fianza provisional. La fianza definitiva consistirá en el diez por ciento del tipo de remate, que le será devuelta una vez transcurrido el plazo de un mes que se establece como garantía de buena ejecución de la obra.

El pago de esta obra se hará abonándose cien pesetas con cargo al vigente presupuesto y resto en el próximo, previa certificación expedida por el señor Arquitecto Municipal.

El plazo para la terminación de la obra, es el de setenta días contados desde el lunes 14 del corriente en que se dará comienzo a ellas, incurriendo el adjudicatario en la multa de diez pesetas por cada día que transcurra sin haberla terminada.

Ceuta, 7 de Diciembre de 1936

El Secretario, A. MECA

—o—

AVISO

Hasta las 12:30 horas del miércoles 9 del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado, para el suministro a esta Corporación de diez uniformes para los guardacalles de esta ciudad, consistentes en las siguientes prendas:

Guerrera de paño fuerte gris con vivos de color azul y cuello vuelto de paño, de este mismo color, que llevará el escudo de la Ciudad de metal blanco en cada pico.

Pantalón recto del mismo paño gris con una franja de paño azul de dos centímetros de anchura.

Gorra de paño gris y visera de charol con franja azul, en la que se pondrá un número de metal blanco de dos centímetros de altura y en el plato de la misma, otro igual a los que lleva el cuello de la guerrera.

Las proposiciones se presentarán a la Secretaría Municipal acompañadas de carta de pago que acrediten haber satisfecho en esta Caja Municipal, la cantidad de doscientas pesetas en concepto de fianza.

También se acompañará muestras de los paños y precios de pelilla y de capote, también del mismo color gris y vivos azules, el derecho de elegir de las dos reservándose el Ayuntamiento prendas la que más convenga a su interés.

Ceuta 7 de diciembre de 1936

El Secretario, A. Meca

ONOMASTICA

Hoy celebra su fiesta onomástica, la bellísima y encantadora niña, Marujita Concepción Saura Benedicto, hija del propietario de "EL FARO DE CEUTA", don José Saura Calderón.

Con este motivo ya han sido muchas las personas que han adelantado su felicitación a esta angelical criatura, alegría de su hogar paterno.

Nosotros por nuestra parte, también se la enviamos desde estas columnas, y excuso decir que hacemos votos fervientes porque Marujita Concepción Saura Benedicto siga embelleciendo como hasta ahora, dando con ello la nota cotidiana de jovialidad y simpatía en el domicilio de los señores Saura.

En la Clínica de Urgencia

Durante las últimas 24 horas han sido asistidos en este beneficio establecimiento:

—Diego Martínez, natural de Tarifa, de 32 años de edad, de una herida punzante en la región sub-orbitaria, por caída y alcoholismo agudo, producida casualmente.

Pronóstico leve.

—Francisco Bisquert, natural de Ceuta, de cuatro años de edad, de heridas punzantes en el borde externo de la mano derecha, por mordedura de un perro.

Pronóstico reservado.

—Miguel Cabeuelo, natural de Cádiz, de 37 años, de herida por mordedura en el tercio inferior de la pierna derecha, producida por un perro.

Pronóstico reservado.

—José Piñero, natural de Ceuta, de 16 años, de una herida confusa en la región parietal izquierda, producida casualmente.

Pronóstico leve.

—Prudencia González, natural de Ceuta, de cinco años, de contusión en la articulación del codo izquierdo, producida casualmente.

Pronóstico reservado.

—Francisco Navarrete, natural de Málaga, de 26 años, de una herida infestada en el borde externo del pie izquierdo, producida casualmente.

Pronóstico leve.

—Juan Lobato, natural de Al pandella, de 38 años, de una herida confusa en la región superciliar y alcoholismo agudo, producida casualmente.

Pronóstico leve.

—Fernando Rodríguez, natural de Ceuta, de 10 años, de una herida confusa en la región parietal izquierda, producida casualmente.

Pronóstico leve.

Sentido fallecimiento

A las cuatro de la tarde del pasado domingo tuvo lugar la conducción del cadáver de la que en vida fué doña Pilar Fernández, viuda de Barceló, a su última morada, partiendo desde la casa mortuoria, sita en el Paseo Colón número 25, y despidiéndose el duelo en el lugar de costumbre.

Al sepelio asistieron numerosas personas, resultando una imponente manifestación de pesar.

Por las excelentes dotes que adornaban a la extinta, supo ganarse simpatías en esta plaza en donde contaba con numerosas amistades.

A los muchos pésames que sus familiares vienen recibiendo por tan sentida como irreparable pérdida, unimos el nuestro muy sin cero.

Las obras en la Plaza de los Reyes

En el día de ayer y correspondiente al plan trazado por el Municipio, dieron comienzo las obras para transformar la antigua plaza de los Reyes en otra amplia y digna de nuestra ciudad.

Dicha plaza que con ser quizá la única central de Ceuta, y por ello de más actividad en lo referente a circulación, se halla en un estado verdaderamente lamentable y como en breve ha de ser transformada, debido a las obras que se emplean para embellecerla, mucho más corresponde alegrarnos.

El reducido espacio de ese lugar quedará totalmente ampliado y sometido a las más puras normas de ciudad moderna según consta en los planos del proyecto a seguir.

Ello repetimos debe servir a todos de satisfacción ya que es una obra más, que irá concediendo a Ceuta la fama que se merece.

Un trabajo notable

Hemos tenido el gusto de admirar, expuesto en los escaparates del señor Calatayud, de esta localidad, un notable e interesante trabajo pictórico, con que su autor, anónimo en las líneas artísticas por culpa de su excesiva modestia, dedica al hoy Capitán de Ingenieros don Luis Balber, quien como todos sabemos fué uno de los héroicos defensores del Alcázar de Toledo.

Dicho trabajo que es original de nuestro querido amigo, don Rafael Villanueva Ossati, nos oculta, ha arrancado las más sinceras alabanzas de cuantas personas tuvieron la ocasión de admirarlo.

Por ello nos es muy grato felicitar efusivamente tanto al héroe como al artista, ya que ambos en sus tres rasgos distintos han dado altamente plamados los genios de nuestra raza.

La boda de un héroe

Esta mañana, a las ocho y media, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, se ha celebrado en la intimidad familiar, la boda del capitán de Ingenieros, don Luis Balber, con la señorita Pilar Buesa, hija del Teniente Coronel, Jefe Instructor, don Ramón Buesa.

En el acto de bendecir la unión de tan distinguidos esposos, ofició el ilustre sacerdote, tío de la desposada, don Pedro Buesa, quien con tal motivo se encuentra en nuestra ciudad.

Tanto al señor Balber, uno de los héroes del Alcázar de Toledo como a su bella y joven esposa, deseamos dichas sin fin en su nuevo estado y por el momento, una luna de miel incomparable.

La boda de un héroe

Esta mañana, a las ocho y media, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, se ha celebrado en la intimidad familiar, la boda del capitán de Ingenieros, don Luis Balber, con la señorita Pilar Buesa, hija del Teniente Coronel, Jefe Instructor, don Ramón Buesa.

En el acto de bendecir la unión de tan distinguidos esposos, ofició el ilustre sacerdote, tío de la desposada, don Pedro Buesa, quien con tal motivo se encuentra en nuestra ciudad.

Tanto al señor Balber, uno de los héroes del Alcázar de Toledo como a su bella y joven esposa, deseamos dichas sin fin en su nuevo estado y por el momento, una luna de miel incomparable.

Parque de Intendencia de Ceuta

Hasta las doce horas del día 19 del corriente en que se verificará el correspondiente concurso, se admiten ofertas para la adquisición de artículos, por la Junta Económica del Parque, cuyo detalle se expresa en el anuncio expuesto en la tablilla destinada al efecto en este Establecimiento.

Ceuta, 5 de Diciembre de 1936.

El Comandante Jefe del Detall, Carlos Rosado

Falange Española de las JONS

Se han recibido para nuestra Centuria expedicionaria los siguientes donativos:

Don José Domínguez (reducción de una factura, 9 pesetas.

Casa Molina, 300 pesetas.

Doña María Gloria Ranero, 10 pesetas.

Don E. C. Y., 50 pesetas.

ORDEN DEL DIA 7 DE DICIEMBRE DE 1936

Servicio para mañana Sección motorizada

De 8 de la mañana a 4 de la tarde: Manuel Toledo.

De 4 de la tarde a 12 de la noche: Antonio Claro.

De 12 de la noche a 8 de la mañana: José Jiménez.

Motorista: Juan Latorre.

Servicio de noche

Jefe de Falange: Camarada Ferrer.

Vigilancia interior y exterior de la población: 27 camaradas.

Patrulla ed vigilancia en el interior de la población: 2 camaradas.

Patrulla de vigilancia en Jaldú: 2 camaradas.

Retén Cuartel: 4 camaradas.

Primera Falange, Segunda Centuria, Segunda Línea.

Este servicio deberá encontrarse montado a las 20:30 horas.

Lo que publico para general conocimiento y cumplimiento.

El Jefe local de Milicias, Enrique Catalán

Solicitan madrina de guerra

Solicitan madrinas de guerra los individuos pertenecientes al Regimiento de Infantería del Serrallo núm. 8, 2º Batallón, 2º compañía, actualmente en Zoco el Arbaa.

Sargentos, Rafael Rojas Amaya y León González.

El sargento José Martín Moral destacado en Megaret.

Los alféreces voluntarios de Santiago, don Emilio Mirave, don Pedro Muñoz y don Mariano Auseiro.

El soldado Rafael Fernández, del batallón del Serrallo núm. 8, destinado en la compañía de la plaza.

Un B. L. M.

Hemos recibido un atento besalamano de don Fernando Acuña Rojas, ofreciéndose en su cargo de jefe local del Sindicato Español Universitario, para el que ha sido designado por la Jefatura Local de Falange Española de las J. O. N. S.

Agradecemos la atención que nos ha dispensado el señor Acuña, deseándole grandes éxitos en el desempeño del cargo para el que ha sido designado.

Hospital de la Cruz Roja

Movimientos de enfermos habidos en el día de ayer:	
Existencia anterior	134
Entrados	1
TOTAL	135
Salidos	1
Quedan	134

Noticias varias

DE TETUAN

De la capital del Protectorado regresó don Moises Bentata, acompañado de su esposa.

CASAMIENTO

Han contraído matrimonio la bella señorita Francisca Benavides Martín con don José Morales Gutiérrez.

Deseamos a los cónyuges una feliz luna de miel y venturas sin fin en su nuevo estado.

OPERADA

Ha sido practicada por el reputado cirujano de la localidad señor Ostalé, una delicada operación quirúrgica a la bella y distinguida señorita Pilar Barragán, hija de nuestro querido amigo, el Guardia civil afecto a esta Comandancia, don Manuel. La operación realizada ha dado un resultado feliz, poniendo de manifiesto una vez más el Doctor Ostalé, su competencia profesional.

Mucho nos alegramos de ello, enviando nuestra felicitación al reputado galeno y celebramos que la bella señorita Barragán, haya salido con todo éxito de la operación sufrida.

Junta de Plaza y Guarnición de Ceuta

A las 16 horas del día del actual esta Junta se reunirá en sesión en el local sito en la calle de Brull (Parque de Intendencia) con objeto de proceder a la adquisición de los artículos necesarios al Parque de Intendencia de Ceuta y Depósitos de él dependientes.

Las ofertas se presentarán en la Secretaría de esta Junta que radica en el local arriba mencionado cualquier día laborable de 10 a 13.

Las ofertas deberán ir acompañadas del recibo de la Contribución Industrial para los dos micliados en Ceuta y la Patente Industrial para los vecindarios en el Protectorado.

Las muestras de artículos y pliegos de condiciones se encuentran a disposición de los interesados en la Secretaría de la Junta.

Ceuta 2 de diciembre de 1936.

El Coronel Presidente, (ilegible)

Ayuntamiento de Ceuta

Hasta las 12 horas del miércoles 9 del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado, para las obras de construcción de un colmulario de sesenta y cinco nichos en el Cementerio de Santa Catalina de esta Ciudad con arreglo al presupuesto aprobado para las mismas, importante NUEVE MIL NOVECIENTAS Y SEIS PESETAS, CON TREINTA Y SIETE CENTÍMETOS.

Las proposiciones se harán a la baja de dicho tipo y se presentarán en la Secretaría Municipal, acompañadas de carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja, la cantidad

Obligada cortesía

Nos es muy grato corresponder con nuestras más expresivas gracias a la atenta invitación que la Asociación de Señoras de la Inmaculada Concepción, nos ha enviado con motivo de celebrarle en honor de su excelsa Patrona una misa cantada en el día de hoy a las 10 de la mañana, en la Iglesia de San Francisco, como así mismo una misa rezada, mañana Dios mediante, a las 9, en sufragio de los difuntos.

A la citada Asociación repetimos nuestras gracias.

Cantina Escolar de San Amaro

Día 7 de diciembre de 1936	
Desayuno	
Raciones de niñas	215
Raciones de niños	234
Total	449
Almuerzo	
Raciones de niñas	230
Raciones de niños	248
Total	478
Total de raciones	927
Menú.—Almuerzo: Almejas en salsa. Carne con patatas. Polvo rones.	
Desayuno.—Café con leche y panecillos.	
El Director,	

La boda de un héroe

Esta mañana, a las ocho y media, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, se ha celebrado en la intimidad familiar, la boda del capitán de Ingenieros, don Luis Balber, con la señorita Pilar Buesa, hija del Teniente Coronel, Jefe Instructor, don Ramón Buesa.

En el acto de bendecir la unión de tan distinguidos esposos, ofició el ilustre sacerdote, tío de la desposada, don Pedro Buesa, quien con tal motivo se encuentra en nuestra ciudad.

Tanto al señor Balber, uno de los héroes del Alcázar de Toledo como a su bella y joven esposa, deseamos dichas sin fin en su nuevo estado y por el momento, una luna de miel incomparable.

La boda de un héroe

Esta mañana, a las ocho y media, en la Iglesia de Nuestra Señora de África, se ha celebrado en la intimidad familiar, la boda del capitán de Ingenieros, don Luis Balber, con la señorita Pilar Buesa, hija del Teniente Coronel, Jefe Instructor, don Ramón Buesa.

En el acto de bendecir la unión de tan distinguidos esposos, ofició el ilustre sacerdote, tío de la desposada, don Pedro Buesa, quien con tal motivo se encuentra en nuestra ciudad.

Tanto al señor Balber, uno de los héroes del Alcázar de Toledo como a su bella y joven esposa, deseamos dichas sin fin en su nuevo estado y por el momento, una luna de miel incomparable.

CERVANTES

Hoy Festividad de la Purísima Concepción presenta la magnífica superproducción Fox, titulada

BRINDEMOS POR EL AMOR Maravillosa joya del séptimo arte, cuyo argumento es encantador. Una película

Hablada en perfecto español por Nino Martini y Genevieve Tobin, Anita Louise, Vicente Escudero

SEÑORITAS GRAN ACADEMIA DE CORTE Y CONFECCION

DIRIGIDA POR PROFESORA DIPLOMADA

Si desea cortar y confeccionar su abrigo de temporada y toda clase de prendas de vestir de señora y caballero acuda a esta Academia

Enseñanza sencillísima y en breve tiempo. En pocos días sabrán copiar de los figurines los vestidos y dibujos más complicados.

Precios de propaganda por inauguración de esta Academia Clases de 4 a 6 y de 6 a 8. Vengan a informarse y recibirán una lección gratis. Doy Titulos Profesionales

Plaza Ruiz número 4, Arriba de la Academia Cervantes

Juzgado Municipal

Nacimientos, 7.

Defunciones, 0.

Casamientos, 1.

LA CLINICA DENTAL del **Odontólogo Flores Muñoz**

establecida en Camóens, 6, será trasladada para 1.º de Enero próximo, a Soberanía Nacional, 40.

JEREZ "LA RIVA"

COGNAC "LA RIVA"

Macharnudo "LA RIVA"

Depositarie en Ceuta AGENCIA FAUBERT

GRESHAM

Compañía Inglesa de Seguros sobre la Vida

Invita a todos sus Asegurados en tanto dure la incomunicación con sus Oficinas centrales de Madrid, se sirvan pasar todas sus comunicaciones y realizar los pagos debidos en su oficina de Sevilla, calle Teodosio núm. 4 Teléfono 25032.

El Delegado para Andalucía Marruecos y Gibraltar

José M.ª Porras

INFORMACION GENERAL DE TETUAN

Delegación: Calle del General Aranda, 11 (entresuelo derecha). - Apartado de Correos, 61

La recaudación por el «Plato Unico» en el pasado mes de Noviembre

Ya se conoce exactamente la cifra a que ascendió en nuestra ciudad la recaudación por el «Plato Unico» durante el pasado mes de noviembre. Esta es de 11.847'90 pesetas.

Admirablemente organizado este servicio por la Intervención Regional, ha dado los resultados que antecedes, satisfactorios pues debemos tener en cuenta que la capital del Protectorado tiene un censo de diez y siete mil españoles en número redondo, de los que hay que deducir más de la mitad, población obrera y otros cuyos haberes son en feriores a las doscientas pesetas mensuales, cifra mínima para satisfacer este ahorro. Son pues de las cinco mil familias a que

ascienden aproximadamente aquel total de población, tres mil las que han satisfecho el importe del «Plato Unico». La proporción, pues, resulta en extremo satisfactoria.

Al tomar estos datos de la Intervención citada, nos ruegan ha gamos constar que han sido numerosas las familias que no correspondiéndoles por sus habituales ingresos inscribirse con cuota alguna, lo han hecho, sobresaliendo multitud de oficios manuales que han aportado, entre el elemento obrero, cinco, seis y hasta siete pesetas.

También se han recibido 180 francos, procedentes de buenos patriotas españoles, residentes en Tánger y Fez.

Para el Aguinaldo del Soldado

RECAUDADO EN LA ESTACION EMISORA DE LA GUARDIA CIVIL

Octava lista

Don Angel Mateos de Trujillo, remitido por giro postal desde Cáceres, 3'00; niña Margarita Fernanda de Hita, 5'00; señor capataz de «Electras Marroquies» y señora, 10'00; señorita Flecha Paquita Valladares, 10'00; Señorita Flecha Pepita Valladares, 10'00; Señora de Valla dades, 10'00; Señora de Infantería, 5'00; niña Ceclita Sánchez Pérez, 5'00; señora doña María Car reza del Barco, 15'00; niños Car menca, Luisito, Fernando y Joa quín Lumbreras, 10'00; señoras de Lumbreras, 15'00; doña Ana Martínez, 3'00; doña Rosa, 0'50; doña Rosa, 0'25; niño Luisín Car los, 1'00; doña Juliana, 0'25. Ca ballero Flecha Carlitos Ruiz-Bravo ópez, 5'00; señorita Flecha Mary-Lis Ruiz-Bravo López, 5'00 una viuda de un Sargento de la Guardia Civil, 5'00; señora del Comandante de Artillería señor Labraga, 25'00.

Doña Dolores, Pasaje Bentolilla, 1'00; don Guillermo Gozávez Auxiliar Administrativo del Hospital Militar, 25'00; niñas Curuchi y Adela Fernández Mar rero, 10'00; niños Luisito y Mi guelito Villa Cana, 5'00. Caballe ro Flecha Paquito Gnacón, 2'00; niño Antón Caballero Carmo na, 5'00; don A. B. K., 25'00; señores Salvador Hassar e hijos 5'00'00.

Total recaudado hasta las doce de la noche del día 6 de diciembre, 5.815'68.

Comunión Tradicionalista

Prensa y Propaganda. - TETUAN

¡Rojas boinas españolas!

Somos los «BOINAS ROJAS», los soldados de la TRADICION. Somos los que durante los 110 años que llevamos de existencia hemos vivido sin una claudicación, sin que el liberalismo—nuestro inmortal enemigo—ha ya podido vencernos con sus falsas teorías de libertad, igualdad, fraternidad, derecho del hombre etc., ni tampoco su alia da en la masonería. Esta valiéndose en el momento de aquí, ha sido la voz de mando que ha ejecutado el primero sin repa ro alguno, obediente siempre a sus órdenes que ciegamente cumplía en todas ocasiones sin reparar en los medios que para ello fuesen necesarios. Diganlo aquellos ase sinatos que se cometieron en Es paña en el segundo tercio del siglo pasado. Hablen por nosotros los políticos de aquella época, y de las posteriores. Olozaga, Espartaco, Istúriz, Alcalá Galiano, Nicolás María Rivero, Sa gasta, Lorenzana, Ruiz Zorrilla, etc.

A todos arrastró las novedades que traían los afrancesados, los malos españoles. Na die se vió libre de su influencia y el liberalismo, en sus diferen tes manifestaciones desde la de los «moderados», los «progresistas» y después de los liberales a los conservadores que a su dictado antepusieron el de libera les, como apellido paterno que por nada ni por nadie quería se les suprimiera, ya que en mo

la Patria el carlismo puede acudir a la cita dada por el patriota General Franco diciéndole: aquí tienes a tu lado, a tu com pleta disposición al carlismo, a los «BOINAS ROJAS». Hemos abierto los cofres y te ofrecemos la mejor ropa que en ellos guardábamos: te ofrecemos, noble soldado, la fé de nuestros padres que la hemos conservado intacta, tal como ellos nos la legaron y te ofrecemos, también, nuestro patriotismo, nuestro bien probado patriotismo en tan tos siglos de lucha, por que con tra los que has de luchar son nuestros enemigos seculares, son quienes siempre nos han perse guido: los conocemos bien. Se vistan como se vistan los descu bridos. Cada uno tiene su traje pero se los desdénque por su tamente por sus obras. Por sus obras les conocerás», dice el pa saje evangélico y son los de siem pre; los de ayer, los de hoy y serán los de mañana si se les deja vivir. Es planta que crece mucho y en todos los climas na da se le resiste... Pero aquí está el carlismo, arma al brazo para desdénbrirlos; y aun se ve vis ta con piel de oveja, se conoce inmediatamente. ¡Por eso no hizo nada en nuestro campo todo ese con cejo de no-vidades que el li beralismo impuso a nuestra Pa tria.

Por aneamos encerrados en el arca santa de la Tradición que hoy hoy se vuelven sus ojos, por que la historia nos ha dado la razón: que nuestra goberna es la única que puede salvar a los pueblos y en parti cular a España. ¡Por eso se ha dicho de nosotros que asistimos siempre al entuerto de nuestros tiempos.

Hoy es timbre de gloria, ya te declamamos en nota anterior, el llevar la boina roja sobre la ca beza. Súmate, español noble que nos lees, a ese concierto y sé uno más entre los que llevan esa boina roja.

Circunscripción occidental

Continuación de la relación de la de oro y metales preciosos para restaurar el encaje del Banco de España

1.779.—Srta. Maruja Recio. Un anillo de oro; Dos cachos de oro.

1.880.—Doña María Pérez Montenegro. Seis pares de pendientes de oro; Un alfiler de corbata de oro; Un anillo de oro; Dos pendientes de oro diferentes; Dos cachos de oro.

1.801.—Doña Amparo Dick Montenegro. Dos anillos de oro allanza, inscripción Julio, 6 de mayo de 1912; Un reloj de oro con dos tapas; Un anillo de oro con piedras; Una cadenita de oro; Un par de pendientes de oro; Una medallita de oro; Una cadenita de oro.

1.802.—Una española. Una medalla de oro; Un imperdible de oro; Un pendiente de oro; Un pedazo de oro.

1.803.—Don Francisco Godino Andrado. Un anillo de oro. Ceuta, 7 de Diciembre de 1936

El Presidente

«Las Campanas»

EL MEJOR DE TODOS TUESTE DIARIO

Almacenes M. Carrion

O'Donell, 8 TETUAN

NOTICIAS VARIAS

EL CORONEL BURUAGA

Tuvimos el gusto de saludar en nuestra ciudad, a donde vino el domingo, procedente de Larrache, al prestigioso Coronel de Infantería don Eduardo Saenz de Buruaga, en la actualidad Jefe de aquel Territorio.

El señor Saenz de Buruaga, es tuvo conferenciando con nues tras autoridades superiores, y en la mañana de ayer, lunes, re gresó de nuevo a la ciudad de su residencia.

EL INTERVENTOR LOCAL

Acompañando a su primo, el Alférez de Artillería señor Castro, que se encuentra en Tetuan convaleciendo de una herida de bala que recibió en una pierna combatiendo en el frente de San Sebastián, unos días antes de la ocupación de la capital guipuz eoana, estuvo el domingo inter vido en Larache el digno Inter ventor local de Tetuan, don Antonio Ochoa.

Los señores Castro y Ochoa, regresaron ayer a la capital del Protectorado.

FUNERAL

Ayer, a las diez de su maña na, se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias un solemne funeral por el eterno descanso del alma del he roico teniente del Grupo de Regulares de Tetuan, número 1, don Francisco Serrano Palacios, que sucumbió gloriosamente, dando su vida por los ideales que animan al movimiento nacional, en el frente de Madrid el día 21 de Noviembre, a los 29 años de edad.

El fúnebre acto se vió concu rridísimo. A él asistieron, ade más de los familiares del extin to residentes en Tetuan, numero sos Jefes y Oficiales del Grupo de Regulares número 1, repre sentaciones de otros Cuerpos de la guarnición, y bastantes ami gos particulares del señor Serrano Palacios y de la familia doliente. Emotivo tributo pos tero a quien tan generosamente supo derramar su sangre por Dios y por la Patria.

Reiteramos el pésame a su vi da doña Africa Montes, hija Ma ría de las Nieves, y en general a toda la familia del infortunado Teniente Serrano Palacios.

LA PATRONA DE INFANTERIA

Los Cuerpos de Arma de Infantería celebrarán hoy solememente en la capital del Protectorado la fiesta re ligiosa de su excelsa Patrona, la Purísima Concepción, rindien do así fervoroso culto a una hermosísima tradición española suprimida por el sectarismo po lítico a raíz de la instauración de la desafortunada República del 31.

En los cuarteles registró el ho rario de los días festivos, la tro pa será obsequiada con ranchos extraordinarios y para solaz y regocijo de ésta se celebrará en sus alojamientos animados es pectáculos de cine y variedades.

No faltará hoy por la señalada fecha, honrada en esta sagrada riosas características del movi miento nacional, el tributo reli gioso a los fallecidos del Arma heroica de Infantería que su cumbieron en la defensa de los santos ideales patrios.

SUSCRIPCIONES LOCALES

La lista últimamente publica da para el Alkamiento Nacional asciende a un total de 63.687'93 pesetas y la incluída por varias damas de la localidad para ofre cer un obsequio a la señora locu tura de Radio Portugal suma 235 pesetas.

Los donativos para está últi ma suscripción se admiten en el comercio del señor Martínez Soto.

ESPECTACULOS

Las proyecciones en el Monu mental Cinema de la gracioso sísima producción cómica-avevada «Torero a la fuerza», una de las más felices creaciones del popularísimo Eddie Cantor, se cuentan por llenos. En las se cciones del domingo, la espacio sa sala del Monumental se vió repleta de público, e igual su cedió en las funciones de ayer. Cuando hay buenas cintas.

En el Teatro Español, una pro ducción Metro, «Encadenada», por Joan Crawford y Clark Ga ble, alcanzó el absoluto beneplá cito de la concurrencia. Es cin ta muy notable realizada por la suprema armonía de su bellísi ma protagonista. Joan Craw ford y «Encadenada», por este orden, llevarán mucho público al Español.

Finalmente, por vez primera en Tetuan, mañana por la tarde en el Teatro Español y a bene ficio del «Aguinaldo del Solda do», actuará el notabilísimo cua dro artístico infantil de E. A. J. 46, Radio Ceuta, bajo la direc ción del popular «Papá Abuelo». Un buen consejo, extraído del ambiente; apresírense a retirar sus localidades.

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuan

Cardenal Cisneros, 8, 1.º núm.8 Frente a Correos y Telégrafos (Cada Lavado en seco Especialidad tintes para cueros

CAFE MARCA

«Las Campanas»

El mejor de todos. Tueste diario. Almacenes M. CARRION.

O'Donell 8 TETUAN

Gran Hotel ESPAÑA

RESTAURANT

Habitaciones ventiladas

TUDO CONFORT. AGUA CO RRIENTE

Garaje. Económico servicio

AVENIDA SIDI BUHADE

ALCAZAR QUIVIR

Carnecerías y Abastos

CARNECERIA VALENCIANA DE VICENTE MANUEL

Ternera, Cerdo, Vaca, Cordero

CHACINAS.-Siempre encontrará la carne fresca

Plaza del Mercado (Cajón n. 29)

Anuncie en El Faro de Ceuta

Falange Española de las J. O. N. S.

ORDEN DEL DIA DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN

Artículo Unico: Hoy día de la Purísima Concepción registró el horario de los días festivos y se izará el pabellón nacional en el acuartelamiento de estas Milicias.

A las diez horas del mismo día revisará toda la fuerza fran ca de servicio a cuyo fin se to cará escuadra a las 9'30 y lla mada a las 9'45.

Las unidades se encontrarán formadas en el patio de este cuartel y al mando de sus res pectivos Jefes de Centuria.

El Jefe accidental de Milicias.

Comunicada: el Secretario Lo cal de Milicias.

SERVICIO PARA HOY DIA 8 DE DICIEMBRE DE 1936

Jefe de día: Subjefe de Centuria: Ramón Romero Bueno.

Imaginaria: Jefe de Centuria: Jaime Lloret Salinas.

Patrulla: Dos escuadras de la Tercera Falange Segunda Cen turia.

Imaginaria: Una escuadra de la Tercera Falange Segunda Cen turia.

Corneta Guardia Cuartel San jurjo: Hamido Ben Sel-lam.

Imaginaria: Sel-lam Ben Ta bieh.

Cárcel mora: Un jefe y dos subjes y nueve camaradas.

Prevención Sanjurjo: Un jefe, y seis camaradas.

Jefatura Local: Un jefe y cua tro camaradas.

Jefe Territorial: Un jefe y cua tro camaradas.

Segunda Centuria Primera Lí nea.

RANCHO PARA MAÑANA

Desayuno: Café con leche, tos tada y copa de anís.

Primera comida: Pañeta a la marinera, Pollo con Tonates. En salada abún con morrones, Vino, Pasteles y café y puro.

Segunda comida: Macarrones a la Italiana, Cordero al horno, Dátiles y café.

El Secretario local de Milicias.

El partido de fútbol del domingo

CEUTA ATHLETIC ESPANOL, 1

El domingo a las tres de la tarde se celebró en el campo de la Sociedad Hípica tetuani el anunciado encuentro de fútbol entre el Ceuta Sport, el úni co equipo de la Zona que ha te nido la fortuna de retener a la mayor parte de sus componen tes en las difíciles circunstan cias presentes, y un combinado local, construido con los restos de los teams roji-blanco y azul-grana, que salta al cesped bajo la denominación de Selección.

La carencia de espectáculos de portivos y la excelente condi ción de sol que disfrutamos el do mingo fueron circunstancias de primera consideración en el as pecto animado, aspecto que a la hora de comenzar el encuentro presentaba el campo de la Hípica. Mucha menos gente que en época normal, pero alguna más de la que se esperaba. To tal; unas seiscientas pesetas mal contadas en la taquilla.

Los dos onces, a las órdenes del sibatido del colegado señor Pardo, presentan, salvo ligerí simas modificaciones, los cua dros de jugadores que oportuna mente se hicieron públicos.

La primera parte del primer tiempo transcurre animadamen te. Durante veinte minutos am bos equipos se emplean a con ciencia y el público saborea ju gadas buenas de una y otra par te. Hay momentos que la pasión se impone y hasta se produ cen encuentros de una dureza innecesaria. Pero transcurrido ese tiempo, la animación decae, y los del Ceuta imponen lógica mente la superioridad de su cla se. Sin embargo, el partido sostu vo su interés hasta la pitada fi nal. El marcador — tres goles a favor de los forasteros por uno de los locales — subraya exacta mente la calidad y las caracte rísticas del encuentro.

Los goles del Ceuta fueron marcados por Juanele, Abad y Zocato, y el único de la Sele cción por su delantero centro, Copado.

Aunque el partido no dobó má rgen para actuaciones sobresal ientes, es justo destacar la labo r de Cheché, Abad y Juanele, así como la pareja defensiva, en el Ceuta Sport; y la de Fernán dez, Bernal, Pequerul y Molina, en la Selección. El portero de ésta, Claudio, estuvo seguro y acertado. Amate abusó de la du reza en distintas ocasiones.

Partido fácil, de carácter amis toso — ¡qué lejos de la pasión desenfadada de aquellos involu dables encuentros del campeo nato marroquí! — fué arbitra do muy discretamente por el se ñor Pardo.

Y se acabó lo que se daba... hasta el principio de esa compe titión andaluza-marroquí que tanto promete.

LOTERIA DE NAVIDAD

GRAN SORTEO QUE SE VERIFICARA EN LA CIUDAD DE CEUTA, EL DIA 22 DE DICIEMBRE DE MIL NOVECIENTOS TREINTA Y SEIS, Y CUYOS BENEFICIOS SERÁN DISTRIBUIDOS EN PARTES IGUALES ENTRE LAS COMISIONES GESTORAS MUNICIPALES DE MELILLA Y CEUTA, Y PARA DESTINARLOS A LOS FINES DE DAR TRABAJO EN OBRAS BENEFICIAS PARA AMBAS POBLACIONES.

PREMIOS DEL SORTEO

PRIMERO de Pesetas	50.000
SEGUNDO " "	30.000
TERCERO " "	15.000
CUARTO " "	7.500
1.120 " "	150
150 " "	168.000
Total.	270.000

PRECIO DEL BILLETE 56 PESETAS DIVIDIDO EN DECIMOS A 5 PESETAS NO DEJEN DE JUGAR EN ESTE SORTEO ¡¡VIVA ESPAÑA!! ¡¡ARRIBA ESPAÑA!! PARA LOS OBREROS PARADOS DE CEUTA Y MELILLA para pedidos en todas las Administraciones de Loterías y en las Depositarias Municipales de Ceuta y Melilla

EN EL FARO DE CEUTA se hacen toda clase de trabajos del ramo de Imprenta a precios muy reducidos



pueden ser motivo sobrado para una fotografía artística, si el material negativo que Vd. emplea reproduce con fidelidad los contrastes de luz y de colores del cuadro encantador que han contemplado sus ojos. Si no sale la nube, el resultado no le satisface. Y si no pueden distinguirse los detalles en la sombra tampoco. Todos somos hoy muy exigentes. Y estas exigencias, entre todas las marcas de material negativo que existen, sólo las puede satisfacer una: AGFA-ISOCHROM. AGFA-ISOCHROM produce siempre buenos negativos y, como consecuencia, copias nítidas, brillantes y bien contrastadas. No falla nunca. Aún siendo su cámara de las más sencillas o dando poca o ninguna importancia al tiempo de exposición. Compre Vd. un rollo hoy mismo.

CASA ROS
CEUTA
TETUAN
LARACHE

ISOCHROM
ISOCHROM AGFA se vende en rollos, film-pack y placas.

Sanatorio Quirúrgico
Soberanía Nacional, 5 - Teléfono, 5-7-9

Próximamente se traslada al número 11 de la misma calle

Gran peluquería de señoras

Habiéndose trasladado a la Avenida de la República, antigua fotografía Castro, los afamados onduladores de Barcelona, don Diego Cánovas y señora con los últimos adelantos en aparatos para ondulaciones con corriente y sin ella, no dejen de visitarlos, donde encontrarán esmero y prontitud en los trabajos.

AVENIDA DE LA REPUBLICA
(Antigua fotografía Castro)

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA DAMM

Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas
Aguas carbónicas y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS

Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

Compañía Trasmediterránea

FASEO DE LA CASTELLANA, 14 MADRID
Servicios regulares comerciales y correos entre la Península, Balears, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger

Ceuta - Algeciras - Ceuta

Salidas de Tánger, todos los días a las 8'00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 13 horas. Duración de la travesía, dos horas. Precios de pasajes: de Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.

Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8'30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 y a las 18'30 horas. Duración de la travesía, 1'15 horas. Precios de pasajes: de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21'10 pesetas; 2.ª, 10; 3.ª, 10. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22'10; 2.ª, 10'50; 3.ª, 10.

Nueva tarifa para automóviles de turismo, siempre y cuando el propietario viaje en el mismo

Autos hasta 1.000 kg. de peso	Autos de 1.001 a 1.500 kg. de peso	Id. de 1.501 a más...	Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubs Automovilistas, tomando IDA y VUELTA
75'00	85'00	115'00	170'00
85'00	95'00	125'00	170'00
95'00	105'00	135'00	170'00
105'00	115'00	145'00	170'00
115'00	125'00	155'00	170'00
125'00	135'00	165'00	170'00
135'00	145'00	175'00	170'00
145'00	155'00	185'00	170'00
155'00	165'00	195'00	170'00
165'00	175'00	205'00	170'00
175'00	185'00	215'00	170'00
185'00	195'00	225'00	170'00
195'00	205'00	235'00	170'00
205'00	215'00	245'00	170'00
215'00	225'00	255'00	170'00
225'00	235'00	265'00	170'00
235'00	245'00	275'00	170'00
245'00	255'00	285'00	170'00
255'00	265'00	295'00	170'00
265'00	275'00	305'00	170'00
275'00	285'00	315'00	170'00
285'00	295'00	325'00	170'00
295'00	305'00	335'00	170'00
305'00	315'00	345'00	170'00
315'00	325'00	355'00	170'00
325'00	335'00	365'00	170'00
335'00	345'00	375'00	170'00
345'00	355'00	385'00	170'00
355'00	365'00	395'00	170'00
365'00	375'00	405'00	170'00
375'00	385'00	415'00	170'00
385'00	395'00	425'00	170'00
395'00	405'00	435'00	170'00
405'00	415'00	445'00	170'00
415'00	425'00	455'00	170'00
425'00	435'00	465'00	170'00
435'00	445'00	475'00	170'00
445'00	455'00	485'00	170'00
455'00	465'00	495'00	170'00
465'00	475'00	505'00	170'00
475'00	485'00	515'00	170'00
485'00	495'00	525'00	170'00
495'00	505'00	535'00	170'00
505'00	515'00	545'00	170'00
515'00	525'00	555'00	170'00
525'00	535'00	565'00	170'00
535'00	545'00	575'00	170'00
545'00	555'00	585'00	170'00
555'00	565'00	595'00	170'00
565'00	575'00	605'00	170'00
575'00	585'00	615'00	170'00
585'00	595'00	625'00	170'00
595'00	605'00	635'00	170'00
605'00	615'00	645'00	170'00
615'00	625'00	655'00	170'00
625'00	635'00	665'00	170'00
635'00	645'00	675'00	170'00
645'00	655'00	685'00	170'00
655'00	665'00	695'00	170'00
665'00	675'00	705'00	170'00
675'00	685'00	715'00	170'00
685'00	695'00	725'00	170'00
695'00	705'00	735'00	170'00
705'00	715'00	745'00	170'00
715'00	725'00	755'00	170'00
725'00	735'00	765'00	170'00
735'00	745'00	775'00	170'00
745'00	755'00	785'00	170'00
755'00	765'00	795'00	170'00
765'00	775'00	805'00	170'00
775'00	785'00	815'00	170'00
785'00	795'00	825'00	170'00
795'00	805'00	835'00	170'00
805'00	815'00	845'00	170'00
815'00	825'00	855'00	170'00
825'00	835'00	865'00	170'00
835'00	845'00	875'00	170'00
845'00	855'00	885'00	170'00
855'00	865'00	895'00	170'00
865'00	875'00	905'00	170'00
875'00	885'00	915'00	170'00
885'00	895'00	925'00	170'00
895'00	905'00	935'00	170'00
905'00	915'00	945'00	170'00
915'00	925'00	955'00	170'00
925'00	935'00	965'00	170'00
935'00	945'00	975'00	170'00
945'00	955'00	985'00	170'00
955'00	965'00	995'00	170'00
965'00	975'00	1005'00	170'00

NOTA.—En estos precios están incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales. OTRA.—Los señores pasajeros que efectúan la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de la República. Estación Marítima. Teléfono. 887 y 882.—Ceuta

Pavimentos Asfálticos, S. A.

Carreteras - Asfaltados - Trabajos hidráulicos y construcción en general

Recubrimientos asfálticos impermeables garantizados para azoteas y cubiertas de edificios
Casa Central Paseo de la Castellana, 7 MADRID Apartado, 633
Delegación en Marruecos Zoco del Trigo TETUAN Apartado, 69

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA
La drillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

SUS MERCANCIAS

...serán entregadas con rapidéz y seguridad con-
fianzolas a
LA VALENCIANA, S. A.
Solicite V. la nueva tarifa de mercancías.

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas
Servicio a domicilio.

Barriada de España, 110.—Teléfono, 478. Ceuta

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

CUADRO DE MARCHA Y HORARIO DE TRENES A PARTIR DEL DIA 1 DE JUNIO DE 1936

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Ceuta	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Ceuta
Tetuán	0,20	1	0,20		Ceuta	18,50	2	18,50	
Melilla	0,30	1	0,30		Melilla	18,50	1	18,50	
Rincón	0,40	1	0,40		Castillejos	18,50	1	18,50	
Negro	0,50	1	0,50		Riffien	18,50	1	18,50	
Riffien	0,60	1	0,60		Negro	18,50	1	18,50	
Castillejos	0,70	1	0,70		Rincón	18,50	1	18,50	
Melilla	0,80	1	0,80		Melilla	18,50	1	18,50	
Ceuta	0,90	1	0,90		Tetuán	18,50	1	18,50	
Tetuán	18,50	1	18,50		Ceuta M. Repba.	18,50	2	18,50	
Melilla	18,50	1	18,50		Ceuta E.	18,50	2	18,50	
Rincón	18,50	1	18,50		Melilla	18,50	1	18,50	
Negro	18,50	1	18,50		Castillejos	18,50	1	18,50	
Riffien	18,50	1	18,50		Riffien	18,50	1	18,50	
Castillejos	18,50	1	18,50		Negro	18,50	1	18,50	
Melilla	18,50	1	18,50		Rincón	18,50	1	18,50	
Ceuta	18,50	1	18,50		Melilla	18,50	1	18,50	
M. República	18,50	1	18,50		Tetuán	18,50	1	18,50	
Tetuán	18,50	2	18,50		Ceuta	18,50	1	18,50	
Melilla	18,50	1	18,50		Melilla	18,50	1	18,50	
Rincón	18,50	1	18,50		Castillejos	18,50	1	18,50	
Negro	18,50	1	18,50		Riffien	18,50	1	18,50	
Riffien	18,50	1	18,50		Negro	18,50	1	18,50	
Castillejos	18,50	1	18,50		Rincón	18,50	1	18,50	
Melilla	18,50	1	18,50		Melilla	18,50	1	18,50	
Ceuta	18,50	1	18,50		Tetuán	18,50	1	18,50	

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor

FONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCÍAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA

TAMBIEN SE TOMA CARGA D. LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y TANGTR PARA LOS ANTERIORMENTE CITADOS.

Para mayor facilidad del comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán a precios reducidos, se cobrarán en pesetas.

Se admiten fletes de otros puertos

PARA INFORMES:

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono: 139.
EN SEVILLA: Don Filomeno de Aspe, Aduana, 30
EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España. Casa Escriba
EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA

EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8
EN TANGER: Don Plácido Fernández BD. Ante 1
EN GIBRALTAR: Don Pedro Artesanal, Castle Road, 28

MENACHO LIBRERIA

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES
LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS
Camoens, 14 CEUTA Teléfono, 365

MOLINA

ELECTRICIDAD - JUGUETERIA LOZA Y CRISTAL - PAPELES PINTADOS
CEUTA TELEF. 190. TETUAN

SEÑORAS CBALLEROS

En la SASTRERIA

Abuelo

No encargad vuestros trajes, sin visitar antes la SASTRERIA

Abuelo

Encontraréis los mejores géneros de caballero para la actual temporada de invierno

Cabaret Cantante

GRANDES DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas
Teléfono 3-6-7 Peligros, 5

Agencia DELGADO

CEUTA-TETUAN Despachos de Aduanas.-Transportes y consignaciones.- Casa en Tetuán: Cardenal Cisneros, 9

Taller de Platería

Avenida Villanueva núm. 12

Artísticos escudos de Falange en plata y otros metales. Sortijas sellos, con relieves oxidados, o pulidos, en plata 900 m/. con cifras grabadas desde 4'00 pesetas. Semanarios en diferentes dibujos oxidados o pulidos en plata 900 m/. desde 20 pesetas. Pago a buen precio plata vieja.

Compra-Venta

CASA J. SALES Pasaje Romero, 16. CEUTA

Lea V. «EL FARO que le interesa»

Aviso a los consumidores de la Leche Condensada EL BEBE HOLANDES

Se pone en conocimiento del público en general, que a partir de esta fecha el precio de la lata de leche EL BEBE HOLANDES debidamente autorizado por la Junta de Subsistencias, ha sido fijado en 1.10 Ptas. la lata.

Estas latas continúan trayendo sus premios de costumbre PEDIDAS EN TODOS LOS ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA

Siempre fresca. Siempre igual El Bebé Holandés no tiene rival
AGENCIA DE CEUTA: JAUDENES, 27.-TELEFONO 365

VIUDA DE SAMUEL SALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Agentes exclusivos de la "SHELL"
Sociedad Petrolífera Española
Participa al Comercio en General que la importante Compañía Naviera: B L A N D L I N E ha establecido un servicio de SEVILLA a CEUTA al precio de: CUARENTA Y OCHO PTAS. TONELADA
También admite carga para Melilla y otros puertos a precios muy reducidos.
FERMIN GALAN, 20 CEUTA APARTADO 53

LINEA DE VAPORES

MANUEL CAMPOS PEÑA

Salida semanal del puerto de Sevilla y Huelva para Ceuta Melilla y Larache
Para informes en Ceuta consignatario

Enrique Delgado Villalva

EN MELILLA FRANCISCO MILLER EN LARACHE JOSE TORRES ASPE

¡Comerciantes! ¡Industriales!
¡Contratistas de Obras, etc., etc., etc.!

aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y sí el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 61. - Teléfono 688

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida. ¡Última novedad!

CAFÉ VICENTINO BAR

Pastelería y Repostería.-Restaurant
Primo de Rivera, 5 Teléfono 4-9 Ceuta

¿Quereis tomar un café exquisito? Compradle a

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Para trabajos tipográficos EL FARO DE CEUTA

COLABORACION DE "EL FARO"

Los sindicatos en el fascismo italiano

Por JUAN JUVINA

El sindicalismo nació del desamparo en que la Revolución francesa dejó al trabajador. En la etapa liberalista, que la siguió las relaciones entre el capital y el trabajo quedaban a merced de la libre concurrencia. El trabajo, considerado como mercancía, estaba sujeto a la "ley de la oferta y de la demanda". El proletariado se hallaba en situación precaria, sin esperanza alguna de mejoramiento, dada la intransigencia del capitalismo.

En el Fascismo italiano la nación es una unidad moral, política y económica. No puede decirse que el Estado fascista es un Estado económico, aunque la organización económica absorbe la mayor parte del mismo. La clase trabajadora italiana está encuadrada en sindicatos, pero estos sindicatos son nacionales. Patronos y obreros son considerados como colaboradores del Estado fascista en lo que respecta al campo económico. No existe, por consiguiente, la lucha de clases, no se permiten huelgas ni lock-outs. El sindical corporativismo resuelve armónicamente las controversias que origina el proceso evolutivo de la producción.

Esto explica que el Fascismo haya concedido personalidad jurídica a los sindicatos y que estos tengan categoría de entidades de carácter público, formen parte de los cuerpos consultivos y propongan a los que han de ser representantes de la Cámara. Es lógico que el Estado fascista, a cambio de todas estas concesiones, haya exigido especiales garantías de que la actuación de los sindicatos se mantendría dentro de los límites señalados por la ley fascista.

En efecto, el Estado fascista se reserva el reconocimiento de los sindicatos. En Italia todos los ciudadanos pueden asociarse para fines consentidos por la ley, pero el Estado sólo reconoce a aquellos sindicatos que reúnan determinadas condiciones morales, jurídicas y políticas. Se reserva, además, la aprobación de los estatutos y balances de los sindicatos, el "placet" de los dirigentes elegidos por los mismos, el nombramiento de los presidentes de las corporaciones, y selecciona, de entre los candidatos propuestos por los sindicatos, aquellos que figurarán en las listas presentadas al cuerpo electoral en las elecciones para diputados de la Cámara. En fin, el Estado se reserva la solución, por medio de los Tribunales del Trabajo, de aquellas controversias entre los factores de la producción que no han sido resueltas por los sindicatos y corporaciones.

Por otra parte el señor Mussolini ha declarado repetidas veces que "El Estado fascista es sindical corporativista sólo en cuanto es fascista", ya que en el sindical corporativismo no se agota la vida del Estado fascista.

En la nueva España será necesario dar una solución adecuada al difícil problema de las relaciones entre los factores de la producción, si se quiere evitar que vuelva otra etapa de funestas consecuencias.

El Nacional-sindicalismo ofrece todas las garantías de ser una óptima solución del problema de las relaciones entre el capital y el trabajo. Si el Nacional-sindicalismo se inspira, como tendrá que ser, en el Fascismo italiano, resulta injustificada toda prevención y reserva hacia sus sindicatos, pues el Estado dispondría de todos los resortes para encauzar debidamente la vida sindical española hacia una elevación material y moral de la clase trabajadora de la nación.

TODO POR ESPAÑA Y PARA ESPAÑA

Dos órdenes de la Dirección de Prensa y Propaganda que son muy necesarias

Hemos insertado en nuestros números anteriores el texto de las dos órdenes de la Dirección de Prensa y Propaganda del Cuartel General del Generalísimo, transmitidas por Radio Salamanca en su emisión titulada "FABLA SALAMANCA". Destaca, como fácilmente se advierte en ellas, la medida de que sean publicados en la Prensa en el lugar habitualmente designado al artículo de fondo y a su continuación cuantas órdenes, avisos, etc. remita la Dirección de Prensa y Propaganda, así como las que faciliten las autoridades locales y cuantas informaciones oficiales sean radiadas por emisoras oficiales.

Esto indica claramente la obligatoriedad que tienen todos los órganos de opinión de atender con el máximo celo y la más profunda abnegación, cuando se refiere a los acuerdos y demás medidas oficiales que se tomen en beneficio del glorioso movimiento salvador de nuestra querida patria.

Y la advertencia que se fija de que los periódicos que por alejamiento de distancias reciban con retraso las informaciones, las darán a la publicidad aunque lleguen retrasadas, no puede acusar mejor sentido y más amplio espíritu de ecuanimidad, ya que en caso contrario, se prestaría a que, unas veces por alegato lógico y otras por caprichos voluntarios, se dejase de cumplir con esta parte del articulado al efecto, que repetimos reviste una importancia grande y un acierto indiscutible.

Se hace mención también a la obligación de interpretar en las radiomisiones al comunicar noticias oficiales, el himno de La Legión, el de Falange y el del Requeté.

Sin agudizar mucho, se comprenderá que en ello, se dejan prendidos tres símbolos de una moralidad ejemplar y de un valor incalculable: LEGION, FALANGE, REQUETE. Tres palabras que bien sabemos todos significan tres lemas nacionales. Y,

como colofón de estas medidas tan eficaces y necesarias, se hace saber la conveniencia de esforzarse por todos nuestros medios de difusión de rebatir esas calumniosas campañas que se vienen haciendo en el extranjero, por elementos comunistas, que ya que no tienen conciencia ni han conocido la dignidad, pretenden salvar su maldecida conducta con el arrojito a los cuatro vientos de falsedades y calumnias, que sólo se pueden esperar de quienes traidores a su patria, necesitan refugiarse en países extraños, para desde ellos, con bardo e impune, poder lanzar toda esa fraseología hueca y carente de fundamento.

Se estipula que la Prensa publicará en lo sucesivo, continuamente un entrefilet que diga: VIGILAD TODO EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES.

Este ha de quedar en letras de molde inamovibles, porque así lo merecen esos renegados marxistas, escoria y vergüenza de los medios humanos.

Hemos de hacer resaltar, de una manera firme, que estas dos órdenes eran muy necesarias, y desde estas columnas ofrecemos a la Dirección de Prensa y Propaganda del Cuartel General del Generalísimo, nuestra más cordial felicitación, ya que una vez más ha sabido manifestar el alto espíritu de justicia y el honrado dominio de las propias necesidades, todo ello por España y para España.

Así hemos de gritar: TODOS POR ESPAÑA Y PARA ESPAÑA.

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

OTRAS INFORMACIONES RADIOFONICAS

Habla Salamanca

(Viene de la primera página) de que no es verdad es que recientemente resultaron dos personas muertas.

LA IMPUNDICIA DE LOS ROJOS EN FRANCIA
París. — En Marsella se ha registrado un grave incidente del que han sido víctimas los oficiales de un buque mercante español, el "Capitán Segarra".

Estos oficiales intentaron fugarse al llegar a Marsella el buque, que estaba en manos de los rojos.

Los espías advirtieron a los tripulantes de otro buque rojo un "Cabo" de la Compañía Ibarra.

Estos tripulantes se lanzaron en persecución de los oficiales del "Capitán Segarra" a los que de tuvieron en el mismo muelle y sin que se opusiera a ello la Policía francesa, los condujeron a las bodegas del barco de la Compañía Ibarra, haciéndose el barco a la mar.

Luego, se ha sabido, que dichos oficiales fueron fusilados por la misma tripulación que los detuvo.

Es una prueba más de la impunidad que tienen los agentes rojos en Francia y de la complicidad de las autoridades francesas.

La delicada situación política en Francia

AUN NO HA DIMITIDO EL GOBIERNO PERO LA SITUACION SE CONSIDERA DELICADISIMA. - LA MAYORIA DE LA PRENSA DICE QUE VIRTUALMENTE HA QUEDADO ROTO EL FRETE POPULAR

París, 7.—Se ha reunido el Gobierno Blum y a la salida se facilitó una nota a los periodistas, en el que el Gabinete dice que continuará en el Poder, pues entiende que una crisis en los momentos actuales, sería hondamente perjudicial para el país.

Esta noche, en diversos lugares se estaba celebrando reuniones a puerta cerrada, de las diversas fracciones que integran el frente popular.

En general, se considera la situación muy difícil y la impresión es que el Gobierno Blum está ya en la pendiente de su caída definitiva.

La prensa parisiense hace los más diversos comentarios sobre los debates desarrollados en la cámara sobre política externa. Mientras que los periódicos de las derechas hacen constar que el frente popular está virtualmente deshecho y empiezan ya a verse las posibilidades de la creación de un nuevo gobierno, que comprenderá de los socialistas hasta el grupo Flamin, los comunistas intentan reducir el alcance de su declaración oficial, muy agresiva, sustituyendo la por medio de una declaración pública. Expresan el deseo de que no deben volver a asistir a semejante votación y que quieren colaborar estrecha y fraternalmente en los trabajos gubernamentales. "Le Matin" de-

claró que la mayoría efectiva que se obtuvo ayer, no es la mayoría del Gobierno Blum, sino la del que le sucederá. "El Excelsior" que considera también al frente popular como deshecho, es de la opinión que la mantención del Gobierno Blum dependerá de la actitud que los comunistas toman durante los próximos debates en la cámara. El "Echo de Paris" expresa la opinión de que si Blum cumple las obligaciones que en tiempo por tomó, debería que presentar inmediatamente su dimisión al Presidente de la República. Blum había declarado más de veinte veces, que presentaría inmediatamente su dimisión, si uno de los partidos del frente popular le abandonase, pero al final, Blum se quedó. El "Figaro" declara que la separación entre los comunistas y socialistas es un hecho.

"L'Humanité" se dedica a disimular por extensos artículos la situación real tal como fue provocada por los comunistas. "L'Oeuvre" dice que los comunistas habían pronunciado por boca de Duclos una declaración de guerra en toda regla. Los comunistas quieren que el Gobierno del frente popular obedezca sus órdenes, a lo que es necesario responder que la mayoría del país no es comunista.

El general González Carrasco logró escapar de Málaga después de haber sido detenido por los extremistas

AL INICIARSE EL MOVIMIENTO SALVADOR FUE HECHO PRESO POR LOS MARXISTAS. - CONSEGUIDA SU EVASION PERMANECE ESCONDIRA. - DESPUES DE UNA GRAN ODISSEA SALE PARA GIBRALTAR EN UN FALUCHO

Se conocen detalles de la enorme odisea que ha sufrido en Málaga el heroico General González Carrasco, a quien sorprendió el movimiento salvador en aquella capital andaluza.

SU DETENCION
Sabedores los marxistas de que el General González Carrasco se encontraba en Málaga, en la fecha en que dió comienzo el movimiento, procedieron inmediatamente a su detención, ya que sabían por experiencia que este prestigioso militar no podía de ninguna forma, por su acrisolada honradez y su bien probado patriotismo, seguir a los traidores rojos.

Durante el tiempo que permaneció detenido el General González Carrasco, no desmayó ni un solo momento en el estudio de los medios que podría emplear para lograr escapar.

Por fin, después de grandes dificultades, consiguió dar cima a sus propósitos, siendo amparado en la casa de un íntimo amigo suyo.

DESAPARECE SIN QUE SE SEPARE SU PARADERO
Gracias a la hospitalidad que le dispuso este buen amigo suyo, pudo permanecer algunos días escondido el General González Carrasco.

Los marxistas emplearon toda la vigilancia necesaria para poder apresarle, e incluso hubo momentos difíciles en los que se creía que caería en su poder.

Viendo este pandonoso militar que su estancia en el domicilio del amigo era comprometedor para éste, y que las circunstancias se agravaban por momentos desapareció de éste, sin que se supiera a partir de este hecho cuál era su paradero.

Los rojos, ante este suceso, veían acrecentadas sus iras. Daban órdenes y más órdenes para proceder a la busca y captura del General. A diario se llevaban a cabo servicios especiales con dicho objeto, resultando por completo infructuosos.

EL GENERAL GONZALEZ CARRASCO CONVERTIDO EN VENDEDOR DE PERIODICOS
Una vez que logró salir de la

casa de su amigo, el General González Carrasco, afanoso por desfigurarse su verdadera personalidad, hubo de dejarse crecer la barba, entregándose al descuido en el vestir para convertirse ante la presencia de los malagueños como un vagabundo, mal vestido, sucio y descuidado.

En esta forma anduvo por todas las calles y rincones de Málaga, llegando incluso a vender periódicos para disimular aun más.

Así estuvo varios días. El glorioso General González Carrasco se había convertido en un vulgar vendedor de periódicos.

LOGRA SALIR DE MALAGA EN UN FALUCHO
Cuando ya llevaba algún tiempo en estas circunstancias, es reconocido por un amigo suyo, quien se toma un interés enorme por ponerse a su entera disposición, prometiéndole la búsqueda de los medios suficientes y discretos para su huida de la población malagueña.

Hace muy pocos días y como resultado de las activas gestiones que en tal sentido realizara este amigo, consiguió su salida de Málaga en un falucho que le condujo hasta Gibraltar.

POR FIN SE ENCUENTRA AL LADO DEL MOVIMIENTO MILITAR
Después de tan terrible odisea, es así como pudo llegar a Gibraltar el General González Carrasco, que tuvo que sufrir grandes amarguras durante su estancia involuntaria al lado del bando rojo.

Por fin se encuentra este prestigioso militar al lado del movimiento nacional, por el que tanto ansiaba vivir, con objeto de prestarle su valiosa colaboración en aras de su Patria.

Seguidamente de llegar a Gibraltar se trasladó a Sevilla, poniéndose a disposición de la Jefatura de la Segunda División.

CRONICA DE GUERRA - A la luz de la luna y las estrellas en una trinchera de Madrid

LA CAPITAL AL ALCANCE DE LAS BOMBAS DE MANO. - LOS ROJOS INTENTARON VOLAR CON DINAMITA EL HOSPITAL CLINICO. - SE LES HIZO UN "GRAN RECIBIMIENTO". - MILLES DE HOMBRES LLENOS DE FE PATRIOTICA Y RELIGIOSA SOLO ESPERAN LA ORDEN PARA GANAR MADRID PARA ESPAÑA

Radio Nacional de Lisboa. — De nuestro enviado especial. Frente de Madrid, 7. — Sobre las trincheras de Madrid el cielo azulado aparece moteado de estrellas.

Hace un frío intensísimo, tanto que la hierba, helada cruje ante nuestros pies, como si estuviera convertida en hielo.

Estamos en una trinchera de dos metros de altura y fuertes parapetos. Los soldados nacionalistas colocaron sobre la tierra algunos tabloncillos de madera para preservarse, en lo posible de la humedad.

Esta trinchera puede contener menos de cien hombres. Es incómoda y le falta las alambardas o los troncos de árboles para parecerse a aquellas de los frentes de Champagne, que visité en el año 1916, durante la gran guerra.

Esta trinchera ocupada por los legionarios, es la más famosa del frente de la Ciudad Universitaria.

Los hombres que la ocupan se han hecho de tal forma a la guerra, que la parece que sin tiros no se puede vivir.

Son todos jóvenes, fuertes y bravos. ¿Cómo no habían de serlo si son legionarios?

El oficial que los manda es casi un niño, pero en sus ojos claros y en su boca fina se nota la firmeza y la decisión.

Los sergentos visten capotes sin mangas, llamados ponchos, que realzan su exactamente sus chilabas morunas.

La luna brilla sobre nuestras cabezas iluminando la trinchera en un espacio de doscientos metros.

Un legionario nos dice: No son aquellos tipos los que nos molestan más. Disparan desde aquella casa que está en ruinas, pero lo fastidioso es no atar...

Y lo ha dicho con un tono firme, tan tranquilo, fan se puede decir, que pienso en la bravura que pondrá este hombre

cuando de los labios del joven oficial salga la palabra de jade lante!

Con la mano extendida me ha señalado la casa ruinosa desde donde vienen las balas.

Pero no hubiera hecho falta que la señalase... Una ametralladora nos lanza una cinta entera de balas que pasan sobre nuestras cabezas.

Me he agachado instintivamente, mientras los legionarios acarician sus bombas de mano y miran a su oficial anhelantes por recibir la orden de ir a tomar el reducto. Pero la orden no se da.

Charlo con el joven oficial. — ¿Sabe usted que se está haciendo guerra de minas? — nos dice.

Los rojos han intentado volar el Hospital Clínico con dinamita. Les hicimos un buen recibimiento.

— No, no crea usted en eso de que se combata en cuerpitos en bóvedas subterráneas — ha dicho respondiendo a una pregunta.

Luego, mirando a las trincheras enemigas, prosigue: — Un día que esperamos no sea lejano saldremos de esta inmundicia de las trincheras y daremos el asalto definitivo. En cuanto los jefes lo deciden... Y los jefes cuentan con muchos miles de hombres que esperan únicamente la orden para tomar Madrid. Todos queremos luchar. Veamos nuestra desesperación. ¡Ver Madrid al alcance de nuestras bombas de mano y estar en esos agujeros!

Y nos despedimos, emprendiendo el regreso a Carabanchel viendo a estos jóvenes legionarios y braves de fe patriótica y religiosa que solo aguardan la orden para tomar Madrid.

Con pocos hombres de este temple — y son muchísimos los que lo tienen en las filas nacionales — puede Franco hacer surgir la España nueva por mucho que quieran hundirla los que se vendieron al oro ruso.

EL ROMANCE DE EDUARDO VIII

LA SITUACION HA ENTRADO EN SU FASE MAS DELICADA Y PARECE QUE EL REY CONTRAERÁ MATRIMONIO AUNQUE LE CUESTE EL TRONO

BALDWIN DICE EN LA CAMARA QUE EL REY SE CASA Y QUE EL GOBIERNO MANTIENE LA CONSTITUCION

Londres, 7.—A las 14'55 se abrió la sesión de la Cámara de los Comunes, en medio de una gran expectación.

Baldwin declaró que el Rey está dispuesto a casarse y que el Gobierno está dispuesto a cumplir la Constitución.

La situación se considera agravadísima, temiéndose que ya han presentado la crisis los ministros.

MANIFESTACIONES EN LAS CALLES DE LONDRES, LA MAYOR PARTE FAVORABLES AL MATRIMONIO DEL REY

Londres, 7.—El público se ha lanzado en masa a la calle por mandos grandes manifestaciones. La mayoría de ellas entonan el himno real inglés y vitorean a Eduardo VIII mostrándole con ello su adhesión al monarca.

Por otra parte otras manifestaciones piden a gritos que no se case.

La policía ha sido redoblada en las calles y tiene órdenes severísimas para impedir alteraciones de orden público, temiéndose que lleguen a chocar los partidarios del casamiento y los que no lo son.

UNAS BANDERAS QUE DAN ORIGEN A GRANDES COMENTARIOS

Londres. — Esta tarde en la Residencia del Soberano se ha izado la bandera particular de Eduardo VIII y en cambio en el pabellón de la Reina madre se izó el pabellón Real.

Esto ha dado origen a acalorados comentarios, diciéndose que quizá signifique la abdicación del monarca y que la Reina madre se haga cargo de la Corona.

ABDICARA EL REY INGLES?

Londres. — A última hora de la tarde el jefe del Gobierno señor Baldwin ha recibido al Procurador del Rey, guardándose impenetrable reserva sobre lo tratado.

Un periódico de la noche di-

ce que el Gobierno está decidido a mantener su actitud y que Eduardo VIII se verá en la precisión de abdicar.

SE REUNE DURANTE CUATRO HORAS EL SUBCOMITE DE LA COMISION DE NO INTERVENCIÓN

Londres, 7.—Esta tarde se ha reunido en el ministerio de Estado, el sub-comité de no intervención.

La reunión ha durado cuatro horas y en ella se ha tratado de la cuestión de los voluntarios extranjeros que combaten en España.

Aun no se conocen los acuerdos del sub-comité, que quizás no se hagan públicos hasta que se dé cuenta de ellos a la Comisión.

¿SE DARA EL ASALTO A MADRID BAJO LA AVOCACION DE LA PURISIMA?

Las radios y la prensa roja así lo temen y proclaman

Tenerife, 7.—Todas las radios y la Prensa roja de la capital dicen que la calma relativa de estos dos últimos días, la consideraran precursora de un ataque a fondo, por parte de las fuerzas nacionales, en el sector de Madrid.

Las radios rojas decían que posiblemente bajo la advocación de la Inmaculada Patrona de la Infantería, nuestros soldados se lanzarán a la ofensiva general.

El "Heraldo de Madrid" decía:

"El enemigo ha recibido grandes refuerzos, concentrándose muchos miles de hombres en Navalcarnero e Illescas y de un momento a otro va a hacer un ataque que puede ser definitivo.

También señalaba este diario rojo que se habían celebrado, los últimos días diversas reuniones de los generales nacionalistas, lo que hacía temer esa ofensiva en todo el frente de Madrid.

Dr. Salustiano Mas Cleries
MEDICO
Especialista en vías digestivas
Consulta de 3 a 5
(Estómago, hígado e intestinos)
Calle Teniente Arrabal, 2 - 1.º, (esquina a Soberanía Nacional, frente a la Iglesia de los Remedios).